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LE PREMIER ÉVOLUAIT AU CRB DAR EL BEÏDA ET LE SECOND À L’ES BEN AKNOUN

BELHOCINI, 
ÇA AVANCE !

LE SALAIRE
DE KOUKI

AUGMENTÉ
DE 75%

USMA

CRB

HADDOUCHE ET AGUIEB SIGNENT 
LES JOUEURS MENACENT D’ALLER À LA CRL
UNE SEMAINE DEVANT MELLAL

POUR ÉVITER LA CRISE

ANTHAR YAHIA
DÉBARQUE

«JE VAIS 
ENCLENCHER MON
PLAN DE TRAVAIL»

CHIKHI DANS
LE VISEUR

ATAL «SI JE
QUITTE NICE,
C’EST POUR
REJOINDRE
UN GRAND
CLUB»

NEKKACHE, HACHOUD ET DERRARDJA, C’EST FINI
SAÏLAÂ, OUARTANI, TOUAL ET BOUTAGA LIBÉRÉS

LE GRAND 
MÉNAGE ! 

BOUCHINA, BENKHALIFA 
ET ISLA EN PRIORITÉ

BOUCHINA, BENKHALIFA 
ET ISLA EN PRIORITÉ

REBIAÏ, MEBARAKOU, DJABOU 
ET BELKHEIR CONVOQUÉS POUR 

BAISSER LEUR SALAIRE

REBIAÏ, MEBARAKOU, DJABOU 
ET BELKHEIR CONVOQUÉS POUR 

BAISSER LEUR SALAIRE



02

JS KABYLIE
N°4825/MARDI 11 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

La JSK a aussi fait signer, hier après- midi,
une autre nouvelle recrue estivale, en l’occur-
rence Aguieb Juba. Meneur de jeu, a évolué la
saison dernière sous les couleurs de l’Etoile
Sportive de Ben Aknoun. Ce joueur de 24 ans
a été proposé dernièrement par un agent et les
dirigeants ont pris le soin de se renseigner da-
vantage sur son profil avant de trancher sur la
décision de concrétiser avec lui. Ainsi, hier
après-midi, le joueur s’est déplacé au siège du
club pour parapher son contrat. Aguieb est ar-
rivé avec beaucoup d’ambitions et ne craint pas
la concurrence qui l’attend sous ses nouvelles
couleurs. L’entraîneur Yamen Zelfani a
convenu avec Mellal de donner la priorité aux
jeunes la saison prochaine. 

L. A.

La préparation du
nouvel exercice
risque de ne pas être

une étape facile pour la
formation kabyle qui fait
face à une crise financière
critique. Les joueurs
comme les membres du
staff technique attendent
d’être régularisés et le
montant de la dette serait
très important au point
que la direction entend ré-
gler ça par tranches. L’ar-
rêt de la compétition pour
cause du Covid-19 a sé-
rieusement impacté la tré-
sorerie du club sachant
que même les opérateurs
qui étaient censés alimen-
ter le club n’ont pas été
épargnés par la crise. Si
pendant les premiers mois
depuis l’arrêt du cham-
pionnat, les joueurs ont
fait preuve de patience, il
n’en demeure pas moins
que depuis quelques jours,
on a appris que des
joueurs sont sérieusement
tentés de déposer des re-
cours auprès de la CRL.
Les deux premiers joueurs
qui n’ont pas attendu l’ap-
pel du président Mellal
sont le milieu de terrain
Addadi et l’arrière droit
Amir Belaïli. Si le premier
est toujours lié sous
contrat, le second est libre
et craint que la direction
ne le paie pas. D’autres
joueurs seraient aussi sur
le point d’emboiter le pas
à Addadi et Belaïli et c’est
une semaine très cruciale
qui attend le président
Mellal. Ce dernier a confié
à son entourage qu’il fera
l’impossible dans les pro-
chaines heures pour
contenir l’implosion et ne
pas voir la préparation du
nouvel exercice compro-
mise. 

La direction a déjà
versé deux salaires 

Après plusieurs mois
d’attente, les joueurs de la
JSK ont reçu dernière-
ment deux mois de sa-
laire, a-t-on appris d’un

dirigeant qui a assuré que
la direction fait de son
mieux pour régulariser
tout le monde d’ici la fin
du mois d’août en cours.
La direction kabyle a
contacté tous ses parte-
naires sponsors pour es-
sayer de trouver un
arrangement pour le vire-
ment des tranches d’ar-
gent qui représentent les
montants de sponsoring
pour le titre de l’exercice
précédent. C’est l’unique
solution pour la direction
de pouvoir atténuer la
crise et éviter que les
joueurs aient recours à la
CRL. Il est utile de men-
tionner que certains
joueurs attendent sept
voire huit salaires. 

L’argent des
partenaires tarde à
venir 

Ce qui fait retarder
l’opération régularisation
des joueurs comme le
souhaite la direction
avant la préparation de la
nouvelle saison, c’est le re-
tard du virement de l’ar-
gent des sponsors. A titre
d’exemple, le groupe de
Construction Cosider
avait promis au président
Cherif Mellal de verser la
deuxième tranche du
contrat de sponsoring au

mois d’avril dernier. Mais
avec l’arrêt de toutes les
activités sur les chantiers
à cause de la pandémie, le
même groupe a éprouvé
des difficultés à honorer
ses engagements. Mellal
et ses collaborateurs ont
effectué de nombreux dé-
placements au siège de
Cosider pour débloquer
la crise. Aussi, la JSK es-
père bénéficier de tous ses
droits TV et de la prime
de qualification à la LDC
actuellement bloquée à la
FAF. Cet argent, une fois
dans les caisses du club,
même s’il reste pour cer-
tains insuffisant, pourrait
soulager les joueurs. 

Des clubs profitent
de la situation et
contactent les
cadres

Au vu de la situation fi-
nancière difficile que vit la
JSK depuis plusieurs
mois, plusieurs clubs veu-
lent justement en profiter
pour contacter les meil-
leurs joueurs. En effet,
plusieurs joueurs cadres
de l’effectif kabyle sont
convoités par des forma-
tions locales en particu-
lier. Les dirigeants de ces
clubs veulent profiter de
cette situation pour
convaincre les joueurs ci-

blés de recourir à la CRL
et avoir leurs lettres de
sortie pour les engager.
Selon notre source, c’est le
cas de l’ex- sociétaire de
l’OM Toufik Addadi qui
aurait reçu ces dernières
heures une offre allé-
chante d’un club du Cen-
tre.

Une bonne surprise
est attendue ces
jours-ci 

Par ailleurs, d’après nos
informations recueillies
auprès d’une source géné-
ralement bien informée,
la direction kabyle attend
une importante entrée
d’argent cette semaine. Le
président Cherif Mellal
aurait reçu des garanties
de plusieurs partenaires
que les caisses du club se-
ront renflouées, ce qui lui
permettra de débloquer la
crise et sauver la prépara-
tion du nouvel exercice.
Comme tout le monde le
sait, les supporters sont
en train de guetter la
moindre information liée
à la stratégie arrêtée pour
le nouvel exercice et ne
veulent pas voir leur
équipe rater son marché
estival.

N. B.

PLUSIEURS JOUEURS SONGENT À SAISIR LA CRL

MELLAL A UNE SEMAINE 
POUR CONTENIR L’IMPLOSION

Un peu plus de dix jours
depuis le retour d’un ancien
joueur aux affaires de la JSK,
en l’occurrence Abderrazak
Djahnit au poste de manager
général des jeunes catégo-
ries, la direction kabyle vient
de finaliser le retour de deux
autres enfants de la JSK à sa-
voir Abdeslam Kamel et Malik
Mokbel, installés respective-
ment aux postes de directeur
sportif et manager général.
Avec le retour de ces deux an-
ciens cadres du jumbo-jet, la
direction aura donc confirmé
le départ du désormais ex-
DTS, le Français Jean-Yves
Chay. À souligner que Mokbel
arrive en succession de l’ex-
manager général Kamel
Marek qui a quitté pour des
raisons personnelles, nous a-
t-il déclaré tout récemment. 

Mellal a présidé la
cérémonie de signature

Cela fait plusieurs jours
que le président Cherif Mellal
était en contact très avancé
avec les deux anciens cadres
du Jumbo-jet, Abdeslam et
Mokbel en l’occurrence. Dans
l’optique d’une réorganisation
des structures du club et en
prévision des échéances fu-
tures qui attendent les Lions
du Djurdjura, Mellal a pensé à
ces deux dirigeants qui ont les
compétences requises pour
mener à bien les tâches qui
leur sont confiées. Abdeslam
Kamel et Mokbel n’ont pas hé-
sité un instant à répondre fa-
vorablement à la proposition
de la direction et promettent
de ne ménager aucun effort
pour apporter leur contribu-
tion à la bonne marche du

club. La JSK, qui a raté le titre
cette saison, ne va pas revoir
à la baisse ses objectifs la sai-
son prochaine. Il sera ques-
tion de jouer les premiers
rôles en championnat et les
Kabyles espèrent disputer une
compétition africaine et faire
un parcours honorable. 
La nouvelle réjouit les
supporters 

Voir d’anciennes figures
emblématiques revenir aux af-
faires du club le plus titré d’Al-
gérie a de tout temps été le
souhait des fidèles du club. Il
faut dire qu’à chaque fois
qu’un ancien fait son come-
back au sein de la formation
du Djurdjura c’est la joie au
sein des supporters, les plus
nostalgiques plus précisément
qui rêvent toujours de voir le
club revenir sur la scène natio-

nale et continentale. C’est le
sentiment qu’on a ressenti au-
près des supporters, hier, à
l’annonce officielle du retour
d’Abdeslam et Mokbel. Sur la
page officielle de la JSK
comme dans tous les réseaux
sociaux, les supporters kabyles
ont tenu à souhaiter la bienve-
nue aux deux anciens du
Jumbo-jet et leur ont adressé
des messages d’encourage-
ments pour réussir dans leur
mission. 

Le recrutement et le
stage d’intersaison, les
chantiers prioritaires

Les deux nouveaux diri-
geants Abdeslam et Mokbel qui
viennent d’officialiser leur re-
tour à la JSK vont entamer di-
rectement leur mission cette
semaine par deux importants

dossiers. Le premier a trait au
recrutement estival puisqu’il
est question de renforcer
l’équipe première par quelques
joueurs susceptibles d’apporter
un plus la saison prochaine.
Plusieurs noms de joueurs sont
portés sur le calepin du prési-
dent et vont devoir être invités
à entamer les négociations très
rapidement. Avec la concur-
rence rude sur le marché du
recrutement, les Kabyles doi-
vent passer à la vitesse supé-
rieure pour éviter que les
joueurs ciblés ne soient pas
détournés ailleurs. Le
deuxième dossier, et qui n’est
pas des moindres, qui attend
les deux dirigeants est lié au
stage estival. 

L. A.

ABDESLAM ET MOKBEL OFFICIALISENT LEUR RETOUR Deux autres anciens
renforcent l’équipe

dirigeante…

Un jeune et talen-
tueux gardien
de but, produit

pur de la JSK, vient de
signer son premier
contrat professionnel
avec son club de cœur. Il
s’agit du jeune Becheker
Masten (21 ans) qui
portera la saison pro-
chaine et avec beaucoup
de fierté le maillot de
l’équipe seniors dont il a
rêve depuis qu’il était
tout petit. Becheker,
pour ceux qui ne le
connaissent pas, a fait
toutes ses classes à la
JSK et avait même été
plusieurs fois autorisé à
s’entraîner avec l’équipe
première. Les différents
entraîneurs qui se sont
succédé à la barre tech-

nique de la formation
kabyle ont vite repéré
les qualités du jeune
portier. Tous ceux qui
l’ont suivi depuis qu’il
est jeune s’accordent à
dire que ses qualités
techniques et morales
feront de lui le futur nu-
méro un de la JSK. 

«Je travaillerai
dur pour
m’imposer»

Très modestement, le
jeune portier Becheker
a livré ses premières im-
pressions après la signa-
ture de son premier
contrat professionnel
avec la JSK. Il a déclaré
ceci : «C’est une im-
mense joie qui m’anime
en signant mon contrat

avec l’équipe seniors du
club qui m’a vu grandir.
C’est un rêve qui se réa-
lise et je tâcherai d’être à
la hauteur de la
confiance placée en moi
par les dirigeants. Je sais
ce qui m’attend comme
responsabilité et devoirs,
je tâcherai de travailler
très dur pour m’imposer.
Nous sommes impa-
tients de reprendre l’acti-
vité sportive et la
compétition. La saison
prochaine aussi, la JSK
jouera les premiers rôles
et nous allons faire le
maximum pour faire
honneur au club et ré-
pondre aux attentes de
notre cher public.»

L. A.

Il est officiellement promu en seniors

BECHEKER SIGNE POUR   
DEUX ANS

HADDOUCHE,
3E RECRUE
ESTIVALE
Après Ferrahi et Hodeifa, la di-
rection kabyle vient de faire si-
gner une troisième recrue
estivale.Il s'agit du défenseur
central du CRB Dar El Beïda,
Lyès Haddouche. Ce dernier,
qui a reçu d'autres offres cet
été, a donné son accord de
principe au président Mellal qui
l'a convaincu du projet du club
basé essentiellement sur les
jeunes. La cérémonie de signa-
ture a été présidée par le prési-
dent Cherif Mellal en présence
des deux nouveaux dirigeants
Abdeslam et Mokbel.
A 22 ans, Haddouche a fait
toutes ses classes à l'USMA et
d'après ceux qui l'ont suivi de-
puis ses débuts, il ne craint pas
la concurrence et a un potentiel
technique à même de relever le
défi et de s'imposer rapidement
en seniors la saison prochaine.

L. A.

AGUIEB A SIGNÉ HIER 

Mellal :  «Abdeslam et Mokbel 
sont des enfants du club et vont 
nous apporter un plus»

Le président Cherif Mellal, qui a présidé la céré-
monie de signature des contrats de Kamel Abdeslam
au poste de DTS et Malik Mokbel manager général,
a livré ses impressions sur le canal officiel du club en
déclarant : «Abdeslam et Mokbel ne sont pas des
étrangers à la maison. Ils sont les enfants du club qui
ont beaucoup donné en tant que joueurs. Au-
jourd’hui, nous leur avons fait appel pour venir ap-
porter leur contribution dans la réalisation de notre
projet, celui de faire revenir la JSK au-devant de la
scène et dans toutes les compétitions. Je souhaite la
bienvenue à Abdeslam et Mokbel, je leur dis qu’ils
ont toute ma confiance et je suis persuadé qu’ils vont
apporter un grand plus pour la JSK.»

L. A.
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Depuis l’ouverture du mer-
cato estival, le Chabab de
Belouizdad se montre actif.

Après avoir rapatrié Zaki Draoui, le
club de Laâquiba était à deux doigts
de décrocher la signature de Saâdi
Radouani. Ce dernier a préféré filer
à l’USM Alger dont l’offre aurait été
plus intéressante. D’autres joueurs
de l’ESS intéressent les recruteurs
du Chabab de Belouizdad. Il s’agit
de Houari Ferhani et El Habib Bou-
guelmouna. Le premier a d’ailleurs
été approché. Un accord aurait
même été trouvé entre les deux par-
ties. Pour le second, les choses s’an-
noncent compliquées. Pour
recruter Bouguelmouna, le CRB
devra d’abord dégraisser. Une
source bien informée, nous a confié
que l’arrivée de Bouguelmouna se-
rait conditionnée par le départ de
Gasmi et Soumana. Pour se renfor-
cer, le CRB lorgne aussi ailleurs qu’à
Sétif. En effet, Toufik Korichi et
Franck Dumas s’intéressent à
quelques joueurs de la JS Saoura.
Comme révélé lors de notre der-
nière édition, le club de Laâquiba
étudie la possibilité de rapatrier
Bilal Messaoudi. Mais pas que.

Khelifi plaît beaucoup 
à Dumas

Messaoudi n’est pas le seul joueur
qui plairait aux Belouizdadis. Ab-
derrezak Khelifi intéresse fortement
le Chabab et Franck Dumas. Le
technicien belouizdadi a d’ailleurs
suivi plusieurs rencontres du jeune

milieu de terrain formé
à la JS Saoura. Et il se-
rait même très séduit
par le profil du joueur
qu’on surnomme
«Kanté». D’ailleurs, lors
de la dernière rencontre
entre le CRB et la JSS,
en décembre dernier au
20-Août, le jeune Ab-
derrezak Khelifi a réa-
lisé une performance
XXL. Il était tout sim-
plement le meilleur
joueur sur le terrain
côté JS Saoura. Ce n’est
donc pas un hasard si le
Chabab, comme plu-
sieurs grands clubs de
l’élite, s’intéresse à ce
joueur au fort potentiel.
Selon une source bien
informée, une discus-
sion aurait eu lieu entre
Toufik Korichi et les
responsables de la JS
Saoura au sujet de Khe-
lifi. Le manager général leur aurait
fait part de l’intérêt que porte le
CRB au joueur de la JSS. Un intérêt
auquel la JSS a répondu sèchement.

Saoura ferme les portes
Selon une source proche du dos-

sier, les responsables de la JS Saoura
ont exigé par moins de trois mil-
liards pour leur jeune milieu de ter-
rain de 21 ans. Une somme jugée
excessive par Toufik Korichi et ses
proches collaborateurs. Ces der-

niers auraient même décidé de
tourner la page Khelifi. Il faut dire
que dans l’entrejeu, l’effectif du Cha-
bab de Belouizdad est très bien
fourni. Dumas peut miser sur plu-
sieurs joueurs de qualités pour for-
mer son trio du milieu à savoir :
Karim Tabti, Zaki Draoui, Hocine
Selmi, Billel Tariket, Samir Aiboud
ou encore Adel Djerrar qui s’est
blessé dernièrement au tendon
d’Achille. Mais vous remarquerait
sans doute que seul Bille Tariket n’a

pas de doublure. Au poste de senti-
nelle, Dumas ne dispose que d’un
seul joueur. Certes, Zaki Draoui
peut remplir ce rôle mais son profil
physique ne correspondrait pas à ce
qui recherche Dumas, à savoir un
joueur au fort gabarit, solide défen-
sivement, capable d’apporter un
soutien aux défenseurs axiaux dans
les duels aériens et surtout propre
techniquement.

Islam Tazibt

LE CHABAB LORGNE TOUJOURS
DU CÔTÉ DE LA JS SAOURA

Alors que le Chabab de Belouiz-
dad réalise un mercato prometteur
au niveau des jeunes, il devra aussi
penser à se séparer de certains de ses

jeunes éléments. Si certains sem-
blent promis à un bel ave-

nir, cela ne pourrait
se faire sans un

temps de jeu
conséquent

entre 20 et 23
ans. Toufik

Korichi le
sait. C’est
pour-
quoi, il
son-
ge-

rait
à prê-
ter
cer-
tains
jeunes
joueurs
pour des
petits
clubs
des
Ligues 1 ou
2 pour
avoir du
temps de
jeu. D’ailleurs,
dans ce sens,
nous avons ap-
pris que les di-
rigeants RC
Kouba, qui ont

accueilli par le passé quelque jeunes
joueurs du CRB, seraient intéressés
par quelques éléments de l’équipe
première et d’autres de l’équipe ré-
serve, à l’instar de Noufel Ould
Hamou. Si l’information se
confirme, ce serait une aubaine pour
tout le monde, notamment pour le
joueur qui bénéficiera de plus de
temps de jeu.
Les places seront chères 

Il n’est un secret pour personne,
les objectifs du Chabab de Belouiz-
dad sont très clairs : jouer les pre-
miers rôles en compétitions
nationales et aller le plus loin possi-
ble en Ligue des champions
d’Afrique. Pour ce faire, le Chabab
de Belouizdad ne peut pas s’amuser
à garantir du temps de jeu à des
jeunes joueurs qui ne sont pas en-
core au top de leur niveau. D’ail-
leurs, Franck Dumas a été on ne
peut plus clair sur la question. «Je ne
vais pas m’amuser à faire jouer des
jeunes joueurs juste pour les faire
jouer ou pour qu’on dise que Dumas
fait confiance aux jeunes. Non. Ce
n’est pas ma façon de faire. Quand
un jeune a les moyens de jouer en
équipe première. Je le fais jouer. S’il
a les moyens de devenir une pièce
incontournable alors il sera une
pièce incontournable. C’est donc aux
jeunes joueurs de me convaincre»,
a-t-il lancé. Face au niveau d’exi-
gence, il est certain que les jeunes
joueurs du CRB bénéficieront d’un
faible temps de jeu. Par exemple, la

saison dernière, Bechou, qui était
pourtant un des meilleurs buteurs
de l’équipe la saison d’avant, n’a que
très peu jouer.
L’équipe réserve, l’autre
option

Barrés par une forte concurrence,
les jeunes ont besoin d’un climat ap-
proprié pour poursuivre leur pro-
gression, et surtout de beaucoup de
temps de jeu. Chose que ne pourrait
leur garantir Franck Dumas dont
l’objectif principal sera de hisser de
nouveau le CRB sur le toit du foot-
ball national. Certes, l’équipe réserve
se présente comme une bonne alter-
native. Plusieurs jeunes pourront
s’entrainer avec l’équipe première et
jouer le weekend avec la réserve.
Mais il faut dire qu’un match de
l’équipe réserve n’est aucunement
comparable à un match de sénior,
même en Ligue 2. Que ce soit au ni-
veau du rythme, de l’intensité ou de
la pression. En tout cas, la direction
du Chabab de Belouizdad a déjà sa
propre politique et sa vision des
choses. Le passage de l’équipe ré-
serve sous la main de Toufik Korichi
a été fortement critiqué. Surtout que
Boualem Charef a déjà fait ses
preuves dans la post-formation, no-
tamment lors de son passage à
l’USM El Harrach où il a contribué à
l’éclosion des Bounedjah, Djabou,
Belkaroui, Hendou, Boualem, Azzi,
Zeghba ou encore Doukha.

Islam Tazibt

Soucieux de jouer les premiers rôles la saison pro-
chaine, le Chabab de Belouizdad souhaite naturellement
recruter les meilleurs joueurs sur le marché. Ce n’est donc
pas un hasard si la direction belouizdadie s’intéresse de très
près au meilleur buteur du championnat, en l’occur-
rence Belhocini. Un contact a été établi dernière-
ment avec le père du joueur. Selon une
personne proche du dossier, une offre aurait
même été transmise. Cela dit, rien n’est en-
core acté. Surtout que l’attaquant de
l’USMBA est sur les tablettes de beaucoup
d’autres clubs tels que l’USMA, le MCA ou
encore le CSC.

Priorité à l’étranger
De son côté, et en dépit de toutes les of-

fres qu’il a reçues dernièrement, le joueur
n’a pas encore tranché concernant sa fu-
ture destination. Pour cause, il préfère
tenter une expérience à l’étranger, en
France ou en Tunisie. D’ailleurs, l’Es-
pérance de Tunis a exprimé son in-
térêt par le passé mais l’opération a
capoté à la dernière minute. En tout
cas, le Chabab de Belouizdad
reste attentif à l’évolution de la
situation. Toufik Korichi, qui
souhaite avoir le dernier mot
dans ce dossier, travaille
pour organiser une rencon-
tre avec le joueur et son entou-
rage. Objectif : lui présenter le projet de MADAR
et lui proposer une offre alléchante. Affaire à
suivre.

Islam Tazibt

Le FC Cologne félicite 
le CRB

Après l’Olympique de Marseille,
c'était au tour du club allemand du
FC Cologne d’envoyer un message
de félicitations au Chabab de Be-
louizdad suite à son septième sacre
en championnat. Le club allemand,
qui a signé un contrat de collabora-
tion avec le Chabab, a notamment
souligné le travail professionnel
qu’est en train d’accomplir la direc-
tion belouizdadie.

À l’occasion de son
99e anniversaire, 
le CRB complimente
le Doyen

La direction du Chabab de Be-
louizdad ne fait pas que recevoir
des félicitations. Elle sait aussi en
envoyer. Profitant du 99e anniver-
saire du voisin le Mouloudia d’Al-
ger, la direction belouizdadie a
adressé sur sa page Facebook offi-
cielle ses compliments à la famille
mouloudéenne pour cette date im-
portante fêtée dernièrement par les
supporters. Par ailleurs, le CRB a
aussi adressé ses félicitations à la
JSM Skikda suite à son accession en
Ligue 1 Mobilis.

Les Belouizdadis
préparent un
nouveau craquage

Alors que la fête du septième
sacre se poursuit un peu partout
dans le monde, les supporters be-
louizdadis souhaitent organiser un
nouveau craquage. Cette fois-ci ce
sera avec un fumigène pyro-strobo-
scopes. Ce qui sera une première en
Algérie. Pour le moment, aucune
date n’a été arrêtée mais les mem-
bres des UFR devraient bientôt
trancher.

BELOUIZDAD CHERCHE DES POINTS
DE CHUTE POUR SES JEUNES

BELHOCINI : 
LE CRB ENTRE 

DANS LA COURSE



04

MC ALGER
N°4825/MARDI 11 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

Hier matin, l’entraîneur Nabil
Neghiz s’est réuni avec les
membres de la cellule de re-

crutement pour faire le point sur la
situation de cette opération. Cepen-
dant et afin de faire avancer les
choses, le coach du MCA a enfin dé-
voilé la première liste des joueurs
qui ne seront pas retenus dans l’ef-
fectif de la prochaine saison, établis-
sant ainsi les postes à renforcer afin
d’assurer l’équilibre dans la compo-
sante qui défendra les couleurs de
l’équipe. Tenant compte que cinq
joueurs se trouvent en fin de contrat,
Neghiz, et après avoir bien étudié le
cas de chacun d’entre eux, a décidé
que seul Bourdim sera retenu pour
la saison prochaine, lui qui montré
de très bonnes choses depuis l’en-
tame de la phase retour du cham-
pionnat et s’il n’a pas brillé la saison
passée, c’est pour la simple raison
qu’il avait besoin d’un temps d’adap-
tation. 

Nekkache n’a rien apporté,
en dépit de son gros salaire

Bien que le coach du MCA ait
laissé durer le suspende depuis que
la FAF a tranché sur le sort du
championnat. Dans l’entourage du
club on parlait avec certitude du dé-
part de Nekkache, du fait que le
joueur n’a pu donner satisfaction de-
puis qu’il est au Mouloudia. Après
quatre années sous le maillot vert et
rouge, caractérisé par un rendement
instable, malgré les nombres
chances qui lui ont été données. Il
était donc logique que Nekkache ne
soit pas sollicité pour rempiler, car il

n’a rien apporté à l’équipe, bien qu’il
perçoive l’un des plus gros salaires
du club.

Hachoud a connu une très
forte baisse de régime

Pour ce qui est de l’ancien capi-
taine d’équipe, là aussi Neghiz a pesé
le pour et le contre avant de donner
son verdict. Après de longues années
passées au club, Hachoud a connu
depuis deux saisons une baisse de
régime, notamment lors de cet exer-
cice au point de perdre la place de ti-
tulaire qui était la sienne. Les
contacts établis avec plusieurs
joueurs qui évoluent au poste d’ar-
rière droit étaient un fort indice du
départ du natif d’El Attaf. Ainsi, Ha-
choud ne sera pas mouloudéen et la
nouvelle recrue dans son poste sera
en forte concurrence avec Allati sur
lequel on mise beaucoup pour le
prochain exercice, afin qu’il puisse
retrouver tous ses moyens.  

Derrardja a payé les frais
des blessures et de son
rendement irrégulier

Le troisième joueur qui, lui aussi,
a passé plusieurs saisons au MCA et
ne sera pas retenu pour une nouvelle
saison, n’est autre que Walid Der-
rardja. Après avoir réussi à faire va-
loir ses arguments sur le terrain, le
joueur a connu lors de ces deux der-
nières années une chute libre en
étant victime de blessures à répéti-
tions qui l’ont éloigné de la compéti-
tion pour une longue durée, et c’est
la raison pour laquelle il s’est re-
trouvé souvent sur le banc. Bien qu’il

ait essayé de revenir à son meilleur
niveau, la forte concurrence dans
son poste, mais aussi la pression qui
pesait sur ses épaules ne lui ont pas
permis d’atteindre son objectif.
Connaissant une instabilité de ren-
dement, Neghiz a donné son accord
pour ne pas renouveler le contrat du
joueur, car rien ne pourra garantir
qu’il rebondira à l’avenir, d’autant
plus qu’il a atteint la trentaine à
l’image de Nakkache et Hachoud. 

Benarous n’a pas eu sa
chance

Contrairement aux trois joueurs
cités, le jeunes Benarous, qui ne fera
pas partie de l’effectif de la saison
prochaine, n’a pas eu sa chance. Le
joueur avait bien réussi ses débuts
avec le MCA, en faisant parler de lui
en Coupe arabe et même en cham-
pionnat, mais sa blessure aux liga-
ments croisés qui l’a éloigné des
terrains pour une très longue durée
n’était pas faite pour arranger ses af-
faires. Rétabli, Benarous n’a pas eu
sa chance de la part du staff tech-
nique et il quittera sans aucun doute
le MCA la mort dans l’âme, car il
avait tous les moyens pour réussir.
En somme, une première liste des
joueurs qui ne seront pas reconduits
la saison prochaine est connue, et on
n’écarte pas la possibilité que d’autres
éléments dont le contrat est toujours
en cours soient remerciés. 

Kamel M.

LE CSA/MCA
PRÉPARE SON AG POUR 
LA PRÉSENTATION 
DES BILANS 

Après avoir adopté le projet de la fusion avec
le GSP, les responsables du Club sportif amateur
sont à cheval sur la préparation des bilans moral
et financier pour les présenter à l’AG. Une fois
qu’ils seront adoptés, le CSA/MCA, et dans le
cadre du projet cité ci-dessus, travaillera en col-
laboration avec la commission qui sera déléguée
par la Sonatrach afin de préparer l’assemblée
constituante qui sera suivie par l’élection d’un
nouveau bureau qui aura à chapeauter toutes les
sections du CSA/MCA. 

Détenteur du sigle et des couleurs,
l’organisation du centenaire lui sera
réservée exclusivement

Le CSA/MCA, et en plus du grand projet qu’il
a pour le Mouloudia dans le cadre de la fusion et
absorption, a déjà pris l’initiative de tracer les
grandes lignes de l’organisation du centenaire,
ainsi que le film documentaire en entamant la
collecte des fonds d’archives à tous les niveaux.
Étant détenteur du sigle et des couleurs, l’orga-
nisation du centenaire et toutes les activités re-
latives seront réservées exclusivement au
CSA/MCA sous sa nouvelle ère avec, le
concours de la Sonatrach l’accompagnera dans
cette opération, puisque le centenaire s’étale à
toutes les disciplines et non au football seule-
ment à travers une opération sportive, mais
aussi à dimension socioculturelle.

L’exclusion de certains membres de
l’AG est conforme à la réglementation

D’autre part, il n’est un secret pour personne
que certains membres exclus de l’AG ont établi
un recours auprès de la DJSL afin qu’ils soient
réintégrés dans la composante de l’AG. Seule-
ment les responsables du CSA/MCA estiment
que les personnes en question ont été exclues
conformément à la réglementation mise en vi-
gueur, que cela soit pour des raisons discipli-
naire, absences répétées aux travaux de l’AG sans
aucun motif, mais aussi pour le non-paiement
des cotisations annuelles. Ainsi, il faut s’attendre
à ce que leur recours n’ait pas une suite favora-
ble du moment que les textes qui régissent les
associations sportives sont claires là-dessus.  

Kamel M.

NEKKACHE, HACHOUD, DERRARDJA 
ET BENAROUS NE SERONT PAS RETENUS 

Décidément, c’est le
grand ménage au Mou-
loudia, puisque hier
matin et tout en prenant
la décision de ne pas pro-
céder au renouvellement
des contrats des joueurs
qui sont libres de tout en-
gagement à l’exception de
Hachoud, le coach du
vieux club algérois a aussi
établi une liste des
joueurs dont il souhaite
se séparer. Il s’agit du
jeune défenseur central
Saïlaâ, ainsi que du
joueur milieu de terrain,
Ouartani, mais aussi des
deux portiers Toual et
Boutaga, lorsqu’on sait
qu’aucun d’entre eux n’est
parvenu à s’imposer

comme une véritable
doublure de Châal. 

L’avenir d’El Mouden
tributaire du
recrutement d’un
milieu de terrain
défensif  

D’autre part, El Mou-
den, qui était de retour à
l’intersaison du précé-
dent exercice, risque à
son tour de plier bagage,
puisque le coach n’est pas
réellement convaincu de
son potentiel. Son nom a
été coché sur la liste des
joueurs à libérer, mais il
risque d’être repêché si le
Mouloudia ne parvient
pas à trouver une nou-
velle recrue pour le rem-

placer. Ainsi, El Mouden
risque d’être remercié
une seconde fois, après
avoir été libéré il y a une
année de cela. 

Chaâl devra
accepter le statut de
second portier au
risque d’être libéré

Quant à Chaâl qui a
fait objet de virulentes
critiques la saison passée,
les dirigeants du Mou-
loudia ont d’ores et déjà
ratissé large pour s’offrir
un portier de qualité en
ciblant plusieurs noms.
Chaâl aura donc à accep-
ter le statut de second
gardien de but, au risque
d’être libéré, car on n’est

pas prêt au Mouloudia à
ce que le natif de Beni
Douala réclame d’être à
chaque fois le gardien
numéro un de l’équipe,
sans qu’il ne le prouve sur
le terrain.  

Quelle solution pour
éviter de verser des
indemnités ?

Décidé donc de libérer
les joueurs en question, la
direction du club aura
toutefois à trouver les so-
lutions nécessaires pour
une séparation à l’amia-
ble et éviter ainsi d’in-
demniser les joueurs
comme cela a été le cas
par le passé. 

 Kamel M.

Bouchina et
Isla dans le
viseur du
Mouloudia 
Lors de la réu-
nion de Neghiz
avec la cellule
de recrutement,
il a été convenu
de cocher le
nom de deux
n o u v e a u x
joueurs sur la
liste des élé-
ments ciblés, il
s’agit du défen-
seur central du
PAC, en l’occur-
rence Bou-
china, et du
milieu de ter-
rain défensif du
CABBA, l’Ivoi-
rien Isla, qui a
saisi la FIFA
pour qu’il soit
rétabli dans ses
droits. 

Bouiche 
se charge 
du dossier
Bouchina,
Benkhelifa 
et Moussaoui
D’autre part il a
été décidé de ré-
partir les tâches
pour éviter
toute forme de
confusion, et
c’est Nacer
Bouiche qui se
chargera du dos-
sier de Bou-
c h i n a ,
Benkhelifa et
Moussaoui, du
fait qu’il a de
bonnes relations
avec les respon-
sables du PAC.
Ainsi, l’ex-co-
queluche du
MCA donc la
mission de trou-
ver un accord
avec son homo-
logue du PAC,
mais il semble
bien que leur re-
crutement se
fera sous forme
de prêt. 

Saâdou, 
un autre 
nom sur la
liste des 
défenseurs
centraux 
En plus
d’Aroussi et de
Bouchina, les
responsables du
MCA ont aussi
coché le nom du
défenseur de la
JSK, Nabil Saâ-
dou, pour ren-
forcer l’axe de
leur défense. Le
joueur est libre
de tout engage-
ment envers son
club, et pourra
répondre favo-
rablement à l’of-
fre du MCA
pour se rappro-
cher de sa fa-
mille à Alger. 

K. M.

Bourdim sera convoqué cette 
semaine pour négocier son 
nouveau contrat 

Étant le seul joueur en
fin de contrat que le club
veut garder pour deux
autres saisons, les res-
ponsables du MCA, qui
sont toujours en contact
avec son manager,
comptent prendre at-
tache avec lui afin d’enta-
mer les négociations
cette semaine pour le re-
nouvellement de son
contrat. Les pension-
naires d’El Achour, et
bien qu’ils aient adopté
une nouvelle stratégie fi-
nancière, tiennent toute-
fois à faire de leur mieux
pour convaincre le
joueur d’accepter leur

offre.  

Isla : «Je ne suis pas motivé 
pour continuer à jouer en Algérie» 

Contacté par nos soins afin d’avoir ses impres-
sions sur l’intérêt que lui porte le MCA, à ce sujet
Isla dira : «Je n’ai pas eu écho que le Mouloudia veut
me recruter. Il s’agit d’un grand club qui n’est plus à
présenter. Toutefois je ne suis pas motivé pour conti-
nuer à jouer en Algérie. Je veux rentrer chez moi en
Côte d’Ivoire.»

K. M.

SAÏLAÂ, OUARTANI, TOUAL 
ET BOUTAGA SERONT LIBÉRÉS
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Face à cette crise financière
qui secoue les clubs de
l’élite, la direction mou-

loudéenne doit se plier aux di-
rectives du P-DG de Sonatrach,
Toufik Hakkar, qui avait exigé
la baisse de la masse salariale
en donnant une priorité à la
formation et à la promotion des
jeunes talents. Avec une masse
salariale de 4,5 milliards de
centimes, il est impératif pour
le président, Nacer Almas, de
baisser sensiblement les dé-
penses du club. Et pour y par-
venir, le boss algérois devrait
revoir les salaires de certains
éléments avec l’espoir qu’ils se
montrent compréhensifs face
aux conjonctures du moment.
Nous avons donc appris que la
direction devrait convoquer à
partir de la semaine prochaine
les joueurs qui dépassent les
250 millions de centimes men-
suellement. Aussi, il y aura Ab-
delmoumen Djabou, Zidane
Mebarakou, Miloud Rebiai et
Abdenour Belkheir qui doivent
se présenter au niveau du siège du club afin de
discuter avec leur employeur d’une nouvelle
grille de salaire. Les pensionnaires d’Al
Achour devront user de diplomatie pour
convaincre les éléments précités de baisser
leurs rémunérations sous la barre des 200
millions de centimes. Ce ne sera pas simple
car il est très fort probable que les membres
du CA se heurtent au niet des quatre joueurs
qui refusent qu’on touche ou qu’on apporte
des modifications à leurs contrats. C’est toute
la problématique pour Almas, Belkhiri et
Bachta qui auraient fort à faire pour mettre ce
projet à exécution.      
le refus de memouche, Zizou, Belkheir
et rebiai plongerait le club dans une
crise

Même s’il ne faut jamais anticiper les
choses, on sait déjà que les quatre joueurs

précités vont refuser de baisser leurs salaires.
Forts d’un contrat en béton, Djabou, Mebara-
kou, Belkheir et Rebiai n’ont nullement l’in-
tention de faire des concessions au niveau des
salaires. Ce sera donc à la direction algéroise
de trouver le mode d’emploi pour trouver une
issue à cette crise qui se profile à l’horizon. Ne
pouvant licencier les quatre joueurs qui pos-
sèdent les plus gros salaires du club, ce qui
risque d’engendrer de fortes indemnités,
Almas n’aura pas d’autre choix que de respec-
ter ses engagements, à moins que l’un des élé-
ments cité veuille quitter le navire en se
désistant d’une forte compensation, ce qui se-
rait très peu probable. La semaine prochaine
s’annonce décisive pour les responsables
mouloudéens qui se dirigent tout droit vers le
mur avec une lecture de la situation très aléa-
toire qui manque cruellement de discerne-

ment.
le cas toual risque de créer
des soucis au club

Le cas Toual est très atypique. Même
si le portier touche environ 180 millions par
mois, le club veut le pousser vers la porte de
sortie à cause de l’âge et du nombre de
matches disputés. La libération du joueur
coûterait au club plus d’un 1,5 milliard de
centimes en indemnités. De quoi mettre les
responsables algérois dans l’embarras car ce
n’est certainement pas le moment de dépenser
des sommes colossales en dédommagements.
Le dossier Toual risque de poser bien des sou-
cis à une direction qui ambitionne de mettre
fin aux contrats des trois portiers sans avoir
recruté un seul gardien de but.     

 T. Che 

DJABOU, REBIAI, BELKHEIR ET MEBARAKOU CONVOQUÉS
LA SEMAINE PROCHAINE POUR BAISSER LEURS SALAIRES

almas veut
convaincre Braham
Chaouch de revenir
sur sa décision

Il y a quelques semaines, c’était
Tarek Lazizi qui avait démissionné
de la cellule de recrutement. Mais le
président Almas était intervenu avec
insistance pour convaincre le cham-
pion d’Afrique avec les Verts de re-
venir sur sa décision. Cette fois,
l’homme fort du MCA a pris hier
matin attache avec Karim Braham
Chaouch pour le persuader de re-

venir à de meilleurs senti-
ments. Annonçant

ouvertement avoir
quitté la commis-

sion à cause du
m o n o p o l e
exercé par Ne-
ghiz et Lazizi,
l’ancien avant-
centre pourrait
reconsidérer sa
démission. Pos-

sible donc de re-
voir Braham

Chaouch intégrer
prochainement la

commission de recrute-
ment qui est actuellement au

centre de toutes les critiques.     

vers la tenue
d’une autre
réunion

Voulant agir en catimini surtout
que cette liste des libérés a fait un
boucan sur les réseaux sociaux, une
autre réunion serait programmée
pour ce matin entre Nabil Neghiz et
les responsables du club.  

T. Che 

LE STAGE
ESTIVAL SE 

TIENDRA À TIKJDA 
À défaut de se rendre dans les pays euro-
péens, comme cela a été le cas durant

chaque préparation estivale à cause de la
crise pandémique, le Mouloudia jouera la
carte des installations locales. Il a été dé-
cidé lors de la réunion d’hier que le club

effectuera un stage de préparation
dans les hauteurs de Tikjda qui

dispose des infrastructures
nécessaires.  

USBUSBUSBOM USBUSBUSBWAT

De retour officiel-
lement en Ligue
1 Mobilis, l’O

Médéa risque néan-
moins de vivre un été
assez agité, avant d’atta-
quer l’exercice 2020-21.
Désireux un certain
temps de jeter l’éponge,
le président Mahfoud
Boukelkhal refuse pour
le moment de révéler ses
intentions et ses futurs
projets.  

il a menacé de
partir à maintes reprises 

Assez discret depuis la décision
prise par le Bureau fédéral, le prési-
dent Mahfoud Boukelkhal, avait
pourtant menacé de partir à
maintes reprises par le passé, en re-
grettant le manque de soutien fi-
nancier pour gérer les affaires de
l’OM.  

le retour en l1 pourrait
changer la donne 

Profitant de l’arrêt du champion-

nat à cause de la
pandémie du coro-
navirus, le prési-
dent Mahfoud
Boukelkhal a réussi
à recharger les bat-
teries, tout en se
montrant prêt à
poursuivre l’aven-
ture à la tête de
l’OM, surtout avec
le grand retour du
club en Ligue 1
Mobilis. 

il doit prendre
une décision finale 

Mais afin de mieux préparer
l’avenir et ne pas perdre beaucoup
de temps cet été, Mahfoud Boukel-
khal doit prendre une décision fi-
nale concernant son avenir à la tête
de l’OM, surtout que les joueurs
veulent connaître les intentions du
président, tout en réclamant d’en-
caisser leurs arriérés dans les plus
bref des délais. 

M. A.

BelkaCemi : «PaS
faCile d’aCCéder
SanS huit moiS
de Salaire !»

Auteur de probantes presta-
tions cette saison, l’arrière
gauche Abdelhak Belkacemi,
qui a participé activement au
retour de l’OM en Ligue 1 Mo-
bilis, a révélé que les joueurs
ont fait beaucoup de sacrifice,
en tenant à tout donner sans la
moindre motivation financière.
«Nous avons réussi un excellent
parcours en Ligue 2, et notre ac-
cession est amplement méritée.
Et pour autant, c’est un véritable
exploit, vu que ce n’est pas facile
d’accéder sans encaisser nos sa-
laires depuis huit mois.» 

«J’ai des offres, mais je
donne la priorité à l’om»

Le joueur a évoqué aussi
l’avenir, en rappelant son sou-
hait de poursuivre l’aventure à
l’O Médéa. «La direction et les
fans veulent me voir rester à
l’OM, et c’est mon souhait aussi,
mais à condition d’empocher
mes salaires. J’ai des contacts
avec des clubs, mais je veux res-
ter ici, et aider le club en Ligue 1
Mobilis.» 

Àl’instar de la majorité des
clubs algériens, le WAT souf-
fre d’une terrible crise finan-

cière. Dans l’incapacité de payer les
arriérés des coéquipiers du capitaine
Sofiane Mebarki, les dirigeants wida-
dis, qui ont réussi le périlleux défi de
placer de nouveau le club phare de la
ville de Sidi Boumediene parmi l’élite
du football algérien, en prévision de
l’exercice 2020-21, ont décidé de se
retirer, en attendant de fixer la date de
l’assemblé générale, tout en laissant la
porte grande ouverte à de nouveaux
actionnaires ou à un homme d’af-
faires capable de prendre les com-
mandes du WAT.  

Certains espèrent le retour de
Benahmed... 

Pour de nombreux supporters, le
Widad ne trouvera pas un meilleur
président, capable d’injecter de fortes
sommes d’argent, que l’actionnaire
majoritaire Benahmed. Déçu de lou-
per l’accession la saison dernière, il a
décidé de se retirer de son poste de
président pour une année, tout en
promettant d’aider le club en cas d’un
retour en Ligue 1 Mobilis.

... alors que d’autres
réclament une société
nationale

Si la présence de Benahmed dans
la future composante de la direction
est un excellent signe, d’autres récla-
ment une société étatique, afin de
gérer les affaires du club tlemcenien.
Pour plusieurs supporters, il faudra
mettre la pression sur les autorités lo-
cales, et notamment le wali de Tlem-
cen, pour participer aux pourparlers
avec des entrepreneurs, en aidant de
la sorte le club à bien traverser cette
période compliquée.

les joueurs dans le flou total  
Face à cette situation assez sombre,

les protégés de l’entraîneur Aziz
Abbas, qui se trouve ces dernières
heures à Tlemcen, sont assez dépités,
eux qui ont espéré récupérer une par-
tie de leurs arriérés dans les plus brefs
des délais, afin de ne pas être
contraint de passer par la commis-
sion des litiges, surtout ceux qui veu-
lent poursuivre l’aventure au WAT la
saison prochaine, en Ligue 1 Mobilis.

O. R. B. A.

ConCernant Son avenir…

SILENCE RADIO
POUR BOUKELKHAL 

Suite à la démiSSion deS dirigeantS

QUI POUR SAUVER 
LE WIDAD ? 
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I l ne se passe toujours rien
du côté du staff tech-
nique de l’ESS avec ce

suspense qui dure encore et
qui inquiète les supporters
ainsi que l’entourage du
club. Comme nous l’indi-
quions hier, Nabil Kouki et
les membres de son staff
technique n’ont pas encore
signé leurs nouveaux
contrats, laissant planer le
doute quant à leur retour.
Mais tout cela ne semble pas
inquiéter les membres de la
direction qui demeurent
confiants et sereins. Selon
eux, il ne s’agit que d’une
simple formalité qui n’a pas
de date fixe ou de date li-
mite. «Kouki doit prendre
son temps avant de signer,
rien ne le presse. Mais pour
nous, tout a été conclu, il n’y
a pas lieu de s’inquiéter»,
nous dit-on du côté de la di-
rection du club. Car même
s’il n’a pas encore signé le
nouvel engagement, le tech-
nicien tunisien est en
contact permanent avec Az-
zedine Arab avec qui il
échange tous les jours pour
suivre l’évolution de la situa-
tion, surtout en ce qui
concerne l’effectif de

l’équipe. Il faut savoir aussi
que sur le plan financier, la
direction de l’Entente a dû
faire beaucoup d’effort pour
convaincre Nabil Kouki et
ses adjoints de rester. On ap-
prend en effet que le salaire
de l’entraîneur sétifien a
presque doublé.

Une majoration de 
200 millions pour
Kouki et ses adjoints

Selon nos informations, la
direction de l’ESS a majoré
le salaire de son entraîneur
de 200 millions de centimes,
sachant que le technicien tu-
nisien touchait 200 millions
par mois lors de la saison
écoulée. Seulement, cette
majoration concerne tous
les membres du staff tech-
nique, y compris Kouki. En
effet, lors des négociations
entre les deux parties, l’en-
traîneur de l’ESS a demandé
à ce qu’on revoie à la hausse
son salaire ainsi que ceux de
ses adjoints et après de dures
négociations, il a été
convenu de lui rajouter 200
millions entre lui et les
membres de son staff et c’est
à lui de faire le dispatching
comme il l’entend. 

La masse salariale 
du staff technique
avoisine les 
570 millions

Pour bien comprendre, il
faut savoir que l’entraîneur
adjoint Karim Delhoum et
l’entraîneur des gardiens
Benhassen touchaient cha-
cun 60 millions par mois
alors que le préparateur
physique El Ghetassi perce-
vait 50 millions.

Les trois salaires seront
revus à la hausse grâce aux
200 millions que la direction
de l’Entente a rajoutés au sa-
laire de Nabil Kouki dans la
mesure où c’est le coach séti-
fien qui s’est chargé de négo-
cier à la place de ses
adjoints. On ne sait pas en-
core combien s’élèverait son
salaire à présent, entre 300
et 350 millions environ,
mais on sait que la masse sa-
lariale de tout le staff tech-
nique est désormais de
l’ordre de 570 millions.

L’Entente se devait de
faire des efforts pour
garder ses entraîneurs

C’est une somme impor-
tante et les observateurs

peuvent se demander com-
ment la direction a accepté
de telles exigences alors
qu’elle traverse des moments
très difficiles sur le plan fi-
nancier. Eh bien, Azzedine
Arab, qui a négocié en per-
sonne avec Nabil Kouki,
n’avait pas trop le choix. Il
était sous pression et face
aux nombreux problèmes
qui secouent le club de par-
tout, il se devait au moins de
garder le staff technique,
c’était la plus grande prio-
rité. Et puis, c’est un staff qui
a fait ses preuves et qui a ra-
mené des résultats concrets
en un laps de temps très
court. 

L’Entente ne se permettait
pas de le perdre, d’autant
que Kouki et ses adjoints
connaissent aujourd’hui
parfaitement la maison et
n’auront pas de difficulté à
démarrer la saison et à
poursuivre leur travail avec
le même groupe qu’ils ont
dirigé la saison passée. Et en
ce qui concerne la signature
de son nouveau contrat, on
laisse entendre que cela va
se faire avant la fin de la se-
maine.

K. L.

IL GRIMPE DE 75%

LE SALAIRE DE KOUKI PASSE
DE 200 À 350 MILLIONS

Avant-hier dimanche, Azzedine
Arab et Djaber Zeghlache étaient en
déplacement à Alger. L’objet princi-
pal de ce déplacement était de ren-
contrer de hauts responsables de
l’État algérien pour discuter d’une
éventuelle reprise de la SSPA/Black
Eagles par une société nationale
comme ne cessent de le demander la
direction du club et les supporters de
l’Entente. Ils leur ont remis tout un
dossier avec tous les documents né-
cessaires et, selon nos informations,
c’est en très bonne voie, car selon les

dirigeants de l’Entente, l’État aurait
pris très au sérieux ce dossier.

Les choses avancent
Toujours selon nos informations,

les responsables de l’État algérien
qu’Arab et Zeghlache ont rencon-
trés dimanche leur ont demandé
s’ils avaient une idée des sociétés
qui sont prêtes à reprendre l’ESS. Et
suite aux discussions entre les deux
parties, on aurait coché les noms de
trois entreprises avec lesquelles on
va discuter dans cette perspective.

Il s’agit d’une filiale de Sonatrach
dont on a tenu à taire le nom pour
le moment, d’une filiale du groupe
Madar et de la filiale du groupe
GICA qui est installée à Aïn El Ke-
bira et qui est déjà un partenaire de
l’Entente en forme de sponsoring.
Ce ne sont que des propositions
pour le moment, car il va falloir dis-
cuter avec les responsables de ces
entreprises pour voir si elles sont en
mesure de reprendre le club sétifien
ou non. De toutes les manières, un
pas important a été fait vers l’avant.

GICA a accepté de signer
l’avenant de 8 milliards

Par ailleurs, et toujours lors de ce
déplacement à Alger, Azzedine
Arab et Djaber Zeghlache auraient
rencontré les responsables du
groupe GICA au sujet de l’avenant
du contrat de sponsoring qui n’a pas
encore été signé entre la cimenterie
de Aïn El Kebira et l’Entente et qui
représente la somme de 8 milliards
de centimes, en rappelant que le
club sétifien avait déjà bénéficié
d’une manne financière de sept mil-

liards lors de la signature du premier
contrat. Apparemment, la direction
générale du groupe GICA aurait ac-
cepté de signer l’avenant en question
et aurait demandé à sa filiale de Aïn
El Kebira d’accélérer les choses pour
que l’Entente puisse bénéficier de
cette somme le plus tôt possible. Ça
sera une grande bouffée d’oxygène
pour l’ESS qui attend entre-temps le
déblocage des subventions des auto-
rités locales et les indemnités du
transfert de Boussouf.

K. L.

ARAB ET ZEGHLACHE ONT RENCONTRÉ DIMANCHE DE HAUTS RESPONSABLES DE L’ÉTAT

UNE FILIALE DE SONATRACH, UNE FILIALE DE MADAR ET LA FILIALE DE GICA PROPOSÉES

Le gardien Khoudja
contacté

Le gardien de l’US Chaouia
Khoudja a été contacté par l’En-
tente de Sétif et les négociations
seraient en très bonne voie. Cer-
tains laissent même entendre que
son transfert aurait été scellé. Il
est à noter qu’avant de rejoindre
l’USC, Khoudja avait fait un pas-
sage au CSC.
Vers le départ de Daâs 
et Filali

Par ailleurs, on apprend que les
responsables de l’ESS auraient dé-
cidé de se séparer des services des
deux gardiens Daas et Filali. L’op-
tion de les prêter semble la mieux
indiquée, mais on serait prêt tout
de même à les libérer carrément
si on y sera obligé.

Le contrat de 
Bouguelmouna ne 
sera pas renouvelé

Nous avons
indiqué hier
que des qua-
tre joueurs en
fin de contrat
qui devaient
r e n c o n t r e r
Arab pour
discuter de
leur situation
et de négocier
un nouveau

bail, un seul n’a pas été contacté,
Bouguelmouna notamment. Le
joueur lui-même nous l’a
confirmé hier sur ces mêmes co-
lonnes. Eh bien, on a appris que la
direction de l’ESS n’est pas très
chaude pour lui renouveler son
contrat et aurait même décidé de
ne pas le faire. Les dirigeants de
l’Entente sont même parvenus à
convaincre Nabil Kouki à ce sujet.
Bouguelmouna sera donc le troi-
sième joueur de l’effectif de la sai-
son passée à quitter officiellement
l’Entente, après Boussouf et
Draoui.

Ferhani et Radouani 
hier chez Arab

Après avoir reporté le rendez-
vous de dimanche, Ferhani et Ra-
douani auraient rencontré hier en
fin de journée le président du
conseil d’administration de l’ESS,
Azzedine Arab. Nous y revien-
drons. 

IL SUBIT
DES PRESSIONS
POUR RESTER

ZEGHLACHE
POURRAIT
REVENIR SUR
SA DÉCISION
DE PARTIR

Le président du direc-
toire du club amateur
Djaber Zeghlache
pourrait revenir sur sa
décision de partir en
renouvelant son enga-
gement avec l’ESS, c’est
ce que ses proches lais-
sent entendre ces der-
niers jours. Il ne s’agit
pas de sa propre vo-
lonté, mais de celle des
autorités locales et de
quelques hautes per-
sonnalités du pays qui
se sont penchées sur le
dossier de l’Entente et
qui se sont rendues
compte que le rôle qu’a
tenu Djaber Zeghlache
jusque-là fut très im-
portant dans le sauve-
tage du club de par ses
compétences et ses re-
lations. Selon nos in-
formations, on est en
train de lui mettre la
pression pour qu’il
reste, car il campe tou-
jours sur sa position,
celle de quitter le club
dès que ses bilans se-
ront adoptés par l’as-
semblée générale. 

Le courant passe de
nouveau avec Arab

Une autre indication
qui montre que Zegh-
lache pourrait rester,
ce sont ses relations
avec Azzedine Arab
qui ne sont plus aussi
froides qu’elles ne
l’étaient ces derniers
temps. La preuve, les
deux hommes ont fait
le déplacement ensem-
ble à Alger et ont ren-
contré ensemble
quelques personnalités
de l’Etat ainsi que les
responsables du
groupe GICA. Et ils
sont en train de tra-
vailler en étroite colla-
boration pour trouver
les moyens de sortir de
la crise.

K. L.
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Toujours dans la pers-
pective du recrute-
ment, les dirigeants de

l’USMA suivent plusieurs
pistes. Après la décision prise
concernant le maintien de
Chérifi, les Usmistes ont dé-
cidé d’abandonner la piste de
l’arrière gauche de l’ES Sétif,
Houari Ferhani. Mais d’après
une source bien informée, le
club algérois serait très inté-
ressé par les qualités du laté-
ral du NC Magra, Chikhi. Ce
dernier, qui est suivi par plu-
sieurs équipes de la Ligue 1
Mobilis, est prêt à vivre une
nouvelle expérience et donner
une nouvelle dimension à sa
carrière. Un club comme
l’USMA ne se refuse pas no-
tamment si on sait qu’il inté-
resse énormément le
directeur sportif, Anthar
Yahia lequel souhaite
conclure avec lui très rapide-
ment. 

Il a résilié son 
contrat avec Magra 

À en une source bien infor-
mée, l’arrière gauche, Chikhi,
aurait résilié son contrat avec
le NC Magra. De ce fait, il est
libre de tout engagement et le
choix de rejoindre l’USMA lui
appartient. Reste à savoir s’il
sera intéressé par l’offre qui lui
sera faite prochainement.

Un style de jeu
identique à celui 
de Chetti 

Si l’USMA s’est montrée in-
téressé par l’arrière gauche

Chikhi, c’est parce qu’il s’agit
de l’un des meilleurs joueurs
de Magra. Il faut aussi dire
qu’il a le même style de jeu
que l’ancien joueur de la JSK,
Chetti. Des qualités qui ne
laissent personne indifférent
et l’USMA ne souhaite pas
rater l’occasion de renforcer
ses rangs par un élément aussi
talentueux. 

Anthar Yahia 
regrette Mammeri 

Alors qu’il était le plan B de
Anthar Yahia, qui suivait de
très près Houari Ferhani,
l’USMA regrette énormément
l’arrière gauche de Boufarik,
Mammeri. Ce dernier, qui
était suivi par plusieurs
équipes de la Ligue 1 Mobilis,
a opté dernièrement pour le
CS Constantine. Un départ
qu’Anthar Yahia regrette plus
ou mois, lui qui aurait aimé
l’avoir à l’USMA. 

Quel avenir pour 
Chérifi ?

Alors qu’il était annoncé
partant, la direction de
l’USMA a décidé finalement
de garder Chérifi. Mais le fait
de penser à Chikhi interpelle
les curieux lesquels sont allés
se demander quel sera l’avenir
de l’ancien joueur de
l’USMBA. Mais selon nos
sources, Chérifi ne devrait pas
quitter l’USMA puisque le
club souhaite avoir deux bons
arrières gauches dans l’effectif.

M. Z.

À peine arrivé en Algérie, le di-
recteur sportif de l’USMA, Anthar
Yahia, a accordé quelques déclara-
tions au site officiel de l’USMA.
Dans un premier temps, il a estimé
qu’il était heureux d’être ici en Al-
gérie et de pouvoir enfin poursuivre
son travail. «Dieu merci, je suis de
retour en Algérie. Actuellement, je
suis dans ma chambre d’hôtel
puisque je dois rester confiné pour
quelques jours avant de reprendre le
travail.»

«Je poursuivrai ma mission
après la période de
confinement»

Toujours dans le même contexte,
l’ancien défenseur des Verts a dé-
claré qu’il reprendra son travail dès
la fin de la période du confinement,
qui devrait durer une semaine. «Je
me sens bien et je ne manque de
rien. Je suis à l’hôtel en attendant de
poursuivre le travail qui a déjà été
fait.»

«Hâte d’être sur le terrain !»
Par ailleurs, Anthar Yahia estime

qu’il a hâte d’être sur le terrain, re-
prendre les dossiers en main. «J’ai
hâte d’être sur le terrain, proche des
supporters, des gens et du club pour
commencer ou poursuivre le travail
en profondeur.»

«Nous avons déjà un plan
d’action, j’en dirai plus
prochainement»

Avant de conclure, le directeur
sportif des Rouge et Noir estime
qu’il y a déjà un planning de travail
qui a été fait sans trop s’étaler sur le
sujet. «Nous avons un planning de
travail qui a été réalisé avec la direc-
tion mais je préfère ne pas en dire
davantage actuellement. On a un
plan d’action qu’on va enclencher
prochainement.»

M. Z.

L’USMA INSISTE
SUR CHIKHI Après plusieurs semaines d’at-

tente, le nouveau directeur
sportif de l’USMA, Anthar

Yahia, a été rapatrié en Algérie, di-
manche soir. En effet, l’ancien capi-
taine, qui se trouvait en France, est
rentré au pays après un calvaire à
Paris où plusieurs personnes atten-
daient leur tour pour rentrer au
pays. Et l’ancien défenseur des Verts
était parmi les chanceux à pouvoir
embarquer. Désormais, tout va s’ac-
célérer à l’USMA puisque plusieurs
dossiers chauds sont en attente et il a
fallu le retour du directeur sportif
pour s’en occuper. En principe, ça va
beaucoup bouger notamment
concernant le recrutement où plu-

sieurs éléments ont été ciblés et il ne
reste que quelques détails pour
conclure avec eux. 

Il passera quelques jours 
en quarantaine

Comme ce fut le cas de chaque
personne rapatriée de l’étranger, le
directeur sportif de l’USMA, An-
thar Yahia, va devoir passer
quelques jours en quarantaine
avant de pouvoir rentrer chez lui et
entamer sa mission. Les choses sé-
rieuses commenceront la semaine
prochaine.  Pour rappel, le vol
Paris-Alger a observé six heures de
retard et Anthar Yahia n’est arrivé
qu’à minuit à Alger. 

M. Z.

ANTHAR YAHIA 
DÉBARQUE

«HEUREUX DE RENTRER AU PAYS»

Comme tout le monde le sait, l’affaire de l’an-
cien attaquant de l’USMA, Prince Ibara, est
loin d’être résolue. En effet, la direction du

club algérois maintient sa décision en payant le joueur
jusqu’au dernier centime soit 220 000 euros en pas-
sant par la Fédération algérienne de football laquelle
se chargera de payer cette dette en prélevant le mon-
tant de la quote-part de la participation du club à la
Ligue des champions. Et pour mettre fin aux spécu-
lations puisque certains essayent de profiter de cette
occasion pour escroquer le club et se faire de l’argent
facile sur son dos, l’avocat officiel de Prince Ibara, An-
toine Séméria, a envoyé un mail à l’USMA dans le-

quel l’homme de loi apporte des précisions de taille
dans ce qui semble être une véritable opération d’es-
croquerie. Autrement dit, il a pris les devants pour
éviter une arnaque au Rouge et Noir en se présentant
comme étant le seul interlocuteur dans cette affaire. 

«Ne soyons pas naïfs»
Dans le mail envoyé à la direction du club, maître

Antoine Séméria estime que des tentatives d’escro-
querie se sont multipliées ces derniers temps
puisque des personnes malintentionnées se passent
pour des représentants du joueur et ce, pour un seul
but, se faire de l’argent sur le dos du club. «Messieurs,

il semblerait que les tentatives d’escroquerie se soient
multipliées ces derniers jours dans ce dossier. J’ai ap-
pris qu’une personne s’était fait passer au téléphone
pour mon client (Ibara, NDLR) et une autre pour son
avocat. Alors, ne soyons pas naïfs quand il s’agit d’ar-
gent, les escrocs guettent comme des hyènes la moin-
dre erreur pour se faire le magot. Ainsi, le "supposé
arrangement" annoncé en grandes pompes par cer-
tains, qui pouvait intervenir par le règlement d’un
montant de cent mille euros, n’était que pur men-
songe. Je vous remercie d’être extrêmement vigilants.
Je suis votre seul et unique interlocuteur dans ce dos-
sier.» M. Z.

L’AVOCAT D’IBARA MET FIN AUX SPÉCULATIONS 

Zemmamouche : «Belhout était
comme un père pour moi»

Après la triste nouvelle du décès de l’an-
cien entraîneur de l’USMA, Rachid Bel-
hout, suite à un accident de la
circulation en France, plusieurs joueurs
et anciens joueurs de l’USMA ont réagi à
cette tragédie. En effet, le gardien de but,
Mohamed Lamine Zemmamouche, était
très affecté par cette terrible nouvelle et
dira. «C’est avec une grande tristesse que
j’ai appris le décès de l’ancien entraîneur
de l’USMA, Rachid Belhout. C’était un
coach aimable et expérimenté. Il était
comme un père pour moi. On regrette
tous a disparition.»

Khoualed : «Le football 
algérien a perdu un homme
avec un grand cœur»

De son côté, l’ancien axial de l’USMA,
Khoualed, qui a joué aussi sous la coupe
de Belhout, était très affecté par cette
triste nouvelle. «On regrette tous le décès
de Belhout, qui était mon entraîneur à
l’USMA. C’est quelqu’un de généreux
avec beaucoup de principes. Le football
algérien a perdu un homme, un père et
un entraîneur de qualité.»

LE SITE LANCE UNE NOUVELLE RUBRIQUE
Une nouvelle rubrique intitulée «l’invité du mois» est lancée par l’équipe

rédactionnelle du site officiel de l’USMA. Elle vise à rapprocher les sup-
porters de leur club à travers des questions libres se rapportant à la vie du
club, posées aux invités qui expriment leurs intérêts et préoccupations. Et
exceptionnellement, l’invité du mois d’août sera le directeur sportif, An-
thar Yahia.



08

CS CONSTANTINE
N°4825/MARDI 11 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

La direction du CS Constantine multi-
plie les contacts avec les joueurs afin
de renforcer les rangs de son effectif

par de nouveaux joueurs. Avant-hier, le club
a vu la signature de deux nouveaux joueurs,
en l’occurrence le défenseur du WA Boufa-
rik, Mammeri et l’attaquant de l’ASM Oran,
Baghdaoui. Et ce n’est pas tout, les responsa-
bles du CSC sont sur les traces d’autres
joueurs susceptibles de porter le maillot vert
et noir. À en croire une source autorisée, les
responsables du CS Constantine sont en
contact très avancé avec l’attaquant du CA
Batna, Amrane. Ce dernier a brillé de mille
feux la saison dernière avec son équipe au
point d’attirer la convoitise de plusieurs
clubs de l’élite. 

Amrani apprécie son profil
À en croire une source généralement bien

informée des affaires du CSC, l’attaquant du
CA Batna, Amrane, est attendu aujourd’hui
au siège du club pour rencontrer les respon-
sables du Chabab. Ayant déjà donné son ac-
cord de principe aux dirigeants du CSC, il
ne reste désormais plus que quelques détails

à régler avant la signature du contrat. C’est
d’ailleurs pour cette raison que les dirigeants
du CSC ont demandé à Amrane de se pré-
senter aujourd’hui au siège du club pour un
ultime round de négociations avant la si-
gnature du contrat. Ainsi, et sauf rebondis-
sement de dernière minute, Amrane devrait
être la troisième recrue du mercato estival
du CS Constantine après le défenseur du
WA Boufarik, Mammeri, et l’attaquant de
l’ASM Oran, Baghdaoui.

Medjoudj a tout conclu avec lui
Comme ce fut le cas avec les deux pre-

mières recrues de l’équipe, c’est le directeur
sportif du CS Constantine, Nasreddine
Medjoudj, qui a mené les négociations avec
l’attaquant du CA Batna, Amrane. Selon les
informations en notre possession, Med-
joudj, qui se trouve encore en France, a
mené les négociations avec le joueur en
question par téléphone. Les négociations
entre les deux hommes se sont bien dérou-
lées, ajoute notre source. Auteur de bonnes
prestations la saison dernière sous le maillot
du CAB, Amrane s’est montré très chaud à

l’idée de porter le maillot du CSC. Convoité
par plusieurs autres clubs de Ligue 1 et 2
Mobilis, Amrane a finalement opté pour le
CS Constantine. 

Il devrait parapher un contrat de
trois ans

Il faut dire que le premier responsable de
la barre technique du CS Constantine, Ab-
delkader Amrani, apprécie beaucoup le pro-
fil du joueur en question. C’est d’ailleurs lui
qui a donné son accord au directeur sportif,
Nasreddine Medjoudj, pour lui demander
de faire vite afin de finaliser avec Amrane.
Attendu aujourd’hui au siège du club, Am-
rane devrait, selon nos indiscrétions, para-
pher un contrat de trois ans en faveur du CS
Constantine. Mais comme ce fut le cas avec
Mammeri et Baghdaoui, Amrane ne devrait
pas être présenté aujourd’hui à la presse. En
attendant de finaliser avec un nouvel équi-
pementier, les responsables du CSC préfè-
rent attendre avant de présenter tous leurs
nouvelles recrues à la presse.

H. S.

Il devrait être la troisième recrue du Chabab

AMRANE ATTENDU 
AUJOURD’HUI À CONSTANTINE

C’est aujourd’hui qu’aura
lieu l’assemblée générale
de la société sportive par

actions du CS Constantine afin de
débattre du bilan moral et finan-
cier de l’année 2019. À cette AG
assisteront les propriétaires du
club qui ont débarqué hier à
Constantine. D’ailleurs, ils ont ren-
contré hier le wali de Constantine
en l’occurrence, Saci. Lors de cette
réunion, les propriétaires du CSC
ont dressé au wali un tableau com-
plet de la situation du club tout en
évoquant le projet du centre de
formation. Il faut dire que les pro-
priétaires du club sont déterminés
à réaliser leur projet pour le CSC.
D’ailleurs, et comme annoncé dans
ces mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, les supporters
du Chabab misent gros sur ce pro-
jet du centre de formation pour
l’avenir de leur club.  

Le lieu de la tenue de l’AG a
été changé

Selon les informations en notre
possession, il a été décidé, à la
toute dernière minute, de changer
le lieu de la tenue de cette assem-
blée générale de la société sportive
par action du CS Constantine.

Prévue dans un premier temps au
siège du club, cette AG aura, fina-
lement, lieu à l’hôtel El Khayem et
cela en raison du protocole sani-
taire qu’il faudra suivre en cette
période de crise sanitaire. Il est à
noter que le responsable financier
de la société Abar se trouve depuis
dimanche dernier à Constantine.

Les propriétaires du club se
sont réunis avec Amrani

Pour leur part, et avant la tenue
du rendez-vous de ce mardi, les
propriétaires du CS Constantine se
sont réunis hier avec le premier
responsable de la barre technique
de l’équipe, Abdelkader Amrani.
Lors de cette réunion, l’entraîneur
du CSC a expliqué à ses dirigeants
les problèmes dont souffre le club,
notamment ceux liés aux moyens
de travail. L’entraîneur du CSC,
Amrani, a insisté auprès des pro-
priétaires du club sur l’importance
d’avoir un terrain d’entraînement à
la disposition de l’équipe séniors.
Rappelons que le DJS de Constan-
tine avait donné son accord pour
la construction d’un terrain en
face du lieu de résidence de
l’équipe.

H. S.

Le club mise sur les jeunes

LA NOUVELLE 
STRATÉGIE DE 
RECRUTEMENT DU CSC
Le recrutement est lancé. Le club de la

ville de Cirta tient ses deux premières
recrues en l’occurrence Maâmeri (ex-

WA Boufarik) et Baghdaoui (ex-ASM Oran).
Un troisième joueur devrait s’engager dès au-
jourd’hui avec le CSC, en l’occurrence l’atta-
quant du CA Batna, Amrane. Le point
commun entre ces trois nouvelles recrues du
CSC est qu’ils sont tous les trois des jeunes
joueurs qui évoluent dans un pallier inférieur.
C’est dire que la direction du CSC semble
avoir changé de stratégie en matière de recru-
tement. Comme annoncé dans ces mêmes co-
lonnes dans nos précédentes éditions, les
propriétaires du club veulent baisser la masse
salariale des joueurs. Les dirigeants veulent
donc faire avec leurs moyens en travaillant à
long terme et en misant sur des jeunes capa-
bles d’apporter un plus à l’équipe lors des pro-
chaines années.

La direction a engagé des jeunes…
Pour sa part, l’entraîneur du CS Constan-

tine, Abdelkader Amrani, a insisté à maintes
reprises, dans ces mêmes colonnes, sur l’im-
portance de donner la chance aux jeunes.
Amrani avait déclaré vouloir faire intégrer des
jeunes joueurs en équipe sénior. Et l’opération
recrutement menée jusqu’à présent par la di-
rection du CSC confirme ses dires, lui qui
veut avoir entre ses mains des jeunes prêts à
tout donner pour apporter un plus à l’équipe.

… en attendant de recruter trois à
quatre noms

Toutefois, et selon les informations en notre
possession, les responsables du CS Constan-
tine vont recruter trois ou quatre joueurs de
renom. S’ils ont débuté leur opération recrute-
ment par des jeunes joueurs, les responsables
du CCS comptent, tout de même, faire venir
des joueurs d’expérience capables d’encadrer
ces jeunes sur le terrain. Il est à noter que les
responsables du CSC préfèrent continuer à
mener le volet recrutement dans la discrétion
la plus totale. 

H. S.

La nouvelle recrue du
CS Constantine,
Baghdaoui, parle dans
l’entretien qui suit de
ses objectifs. Le joueur
en question affirme
être prêt à tout donner
pour confirmer ses
qualités avec comme
objectif de rejoindre
plus tard la sélection
nationale.

Qu’est-ce qui a motivé
votre choix de rejoindre
le CSC ?
Je pense que le CSC est un

club qui fait rêver n’importe
quel joueur. J’ai été convoité
par plusieurs clubs des Ligues
1 et 2, mais j’ai préféré rejoin-
dre le CSC. D’abord, parce
qu’il s’agit d’un grand club.
Ensuite, parce que son en-
traîneur Amrani est réputé
pour donner leur chance aux
jeunes joueurs. Il y a aussi le
public du CSC qui a pesé
dans mon choix.

Ne craignez-vous pas la forte concurrence qui
caractérise un tel club comme le CSC ?
La concurrence fait partie du football. Elle est pré-

sente dans tous les grands clubs. Mais je vais la pren-
dre du bon côté. La concurrence pousse le joueur à
travailler davantage pour être à la hauteur et garder
son niveau au top. Certes, je suis un jeune joueur qui

débarque dans un
grand club
comme le CSC,
mais je suis armé
d’une grande dé-
termination à
montrer ce dont je
suis capable et
m ’ i m p o s e r
inch’Allah dans
l’équipe-type.
Quels sont vos
objectifs avec le
CSC ?

Je veux d’abord
confirmer mes
qualités en pro-
gressant davan-
tage afin de gagner
la confiance du
staff technique et
décrocher une
place de titulaire
dans l’équipe-type.
En signant au
CSC, mon objectif
est de rejoindre la
sélection natio-

nale. Dans un premier temps, je vais essayer d’inté-
grer l’équipe  des U23 puis ensuite l’EN des locaux et
pourquoi pas un jour porter le maillot des A. Je ferai
tout ce qui est en mon possible pour atteindre cet ob-
jectif.

Entretien réalisé par H. S.

BAGHDAOUI : «DÉSORMAIS, MON
OBJECTIF EST DE REJOINDRE LA

SÉLECTION NATIONALE»

Les propriétaires du club ont rencontré le wali de Constantine

L’AG DE LA SSPA PRÉVUE
AUJOURD’HUI
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Au-delà de celui
qui prendra les
c o m m a n d e s

techniques cette sai-
son, il est clair que le
Mouloudia aura be-
soin d’un renfort dans
ses trois comparti-
ments ainsi que dans
les cages. En effet, plu-
sieurs éléments ont
déjà plié bagages alors
que d’autres se prépa-
rent à partir. On parle
des joueurs en fin de
contrat et ceux qui
veulent saisir la CRL
pour obtenir leur bon
de sortie. A cet effet, la
nouvelle direction n’a
pas le droit de perdre
beaucoup de temps en
se braquant vers ce
chantier grand ouvert
depuis la fin de mis-
sion de la précédente
direction.

Comment
remplacer Litim ?

Premier casse-tête,
le portier numéro 1
Oussama Litim est sur
le départ. En fin de
contrat, lui qui a re-
joint les Rouge et
Blanc l’été 218, l’enfant
de Bouhamama n’a
pas l’intention de re-
nouveler son contrat,
du moment qu’il n’a
pas encaissé son dû.

Ce dernier devra
même signer dans un
autre club dans les
heures à venir. Même
cas pour Rafik Ma-
zouzi qui est le
deuxième gardien de
but qui a joué le plus
de matches cette sai-
son. L’ancien portier
de l’USMA risque lui
aussi de partir si ja-
mais on ne le relance
pas. Ce sera donc la
première difficulté à
laquelle sera confron-
tée la direction.

Revoir la
composante
défensive

C’est sur une mau-
vaise note que le Mou-
loudia d’Oran a
terminé ce champion-
nat avec cette cruelle
défaite concédée
contre l’USM Alger
sur un score de quatre
buts à un. Une défaite
qui a remis en cause
toute la composante
du secteur défensif de
l’équipe. La direction
du Mouloudia à sa tête
Cherif El Ouazzani
envisagerait de donner
un coup de liing à ce
secteur dès cet été. Il
n’est un secret pour
personne que les diri-
geants (qui sont en

ballottage défavorable)
ont réussi à établir des
contacts préliminaire
avec plusieurs défen-
seurs afin de renforcer
ce secteur. En tous les
cas, une passation de
consignes devra avoir
lieu si jamais Cherif El
Ouazzani ne conti-
nuera pas sa mission
sur le plan sportif. 

Rajeunir le milieu
de terrain

Même le milieu de
terrain devra connaître
quelques remanie-
ments. Avec le départ
quasi certain de
Hamza Heriat en fin
de contrat d’ailleurs,
cette partie sensible du
terrain connait la pré-
sence de Benamara et
Boutiche ainsi de
Legaâ. La présence
d’un autre joueur d’ex-
périence et de valeur
est indispensable pour
le Mouloudia. Sur le
plan de l’animation of-
fensif, il faut trouver
un remplaçant à Zaka-
ria Mansouri qui a l’in-
tention de changer
d’air lui qui est égale-
ment en fin de contrat
de prêt que le Paradou
avai délivré au Mou-
loudia la saison passée. 

A. L.

LES RENFORTS 
ATTENDUS CET ÉTÉ

Piqué par Cherif El Ouazzani lors d’un point
de presse, hier, Hafid Belabbès a tenu à lui ré-
pondre sans citer son nom : «Pour répondre à
celui qui a fait allusion à moi, je rappelle mon as-
sistance au début de saison sous forme des actions
que j'ai entreprises pour une rémunération 60 000
DA. J’ai établi son P.V d'installation en tant que
directeur général mois de juin puis celui d’entraî-
neur. J’ai confectionné la griffe du DG  en plus une
griffe de la SSPA. J’ai transmis une lettre transmise
à Monsieur le wali  pour l'octroi de 2 milliards. J’ai
récupéré les documents de la société de la DJS. J’ai
procédé à l’ouverture  d’un nouveau compte ban-
caire. J’ai établi des chèques de banque au profit
des joueurs en litige avec le club, j’ai donc levé l'in-
terdiction de recruter. J’ai préparé le dossier d'en-
gagement au niveau de la Ligue professionnelle le
30/07/2019. J’ai assisté à l’établissement des li-
cences des joueurs. J’ai régularisé le cas de Boude-
bouda qui réclamait 9.000.000.00 DA. J’ai

confectionné des panneaux publicitaires. Et à la
fin, j’ai tenu des réunions techniques avant les
matches face à l’USMBA  et au CSC. J’ai aussi

réglé le problème de Cavalli auprès de la FIFA avec
assistance de la FAF. N’était le respect de certains
anciens joueurs, je n'aurais jamais accepté de
m'impliquer. L'incompétence, l'ignorance et le ni-
veau très bas de ce qui veulent cacher leurs échecs
administratifs m'ont poussé à réaliser ces actions.
Je savais pertinemment que le nouveau directeur
général de la SSPA / MCO ne me portait pas dans
son coeur et me tient rancune depuis l'humiliation
qu'il a subie aux élections pour la présidence du
MCO en 2004,  j'ai soutenu un autre ancien
joueur qui est devenu président du MCO haut la
main avec 88 voix contre 8. Son rapprochement
vers moi au début saison n'était qu'une manoeu-
vre pour démarrer l'équipe administrativement et
puis me virer. Scénario que j'ai prévu et j'ai anti-
cipé mon départ d'autant que je ne faisais aucune
confiance à cette personne», laisse entendre Be-
labbès.

R. S. 

BELABBÈS RÉPOND À CHERIF EL OUAZZANI 

Alors qu’il était pressenti pour as-
sister à l’AGE pour aspirer au poste
de PCA, Habib Benmimoun a fina-
lement renoncé à sa présence à cette
séance de travail : «Ecoutez, tout
était ficelé avant l’AG d’hier. Je ne
pense pas que ma présence allait
changer grand-chose», dira Habib
Benmimoun au sujet de son absence
lors des travaux de cette AG.  Les ac-
tionnaires ont préparé leur coup de-
puis quelque temps déjà. Ça sert à
quoi que je me présente. Mon avis ne
comptera pas. Donc, j’ai préféré rester
chez moi», dira Benmimoun qui
vient donc de prendre son poste de

membre du Conseil d’administtra-
tion.
Il demande le départ des
actionnaires

Habib Benmimoun n’a pas omis
de demander le départ des action-
naires pour mettre la clé sous le
paillasson : «Ils doivent tous partir et
céder le club à une société nationale
qui sera par la suite libre de choisir
les personnes avec laquelle elle veut
travailler. Des actionnaires essayent
en effet de peser de tout leur poids
sur cette société avant qu’elle ne
vienne afin d’assurer des postes.» 

A. L.  

BELATOUI «UN GRAND
CLUB COMME LE MCO 
A BESOIN D’UNE 
ENTREPRISE NATIONALE»

L’ancien libéro internatio-
nal des Hamraoua, Omar Be-
latoui, qui a réussi à faire
accéder le CR Témouchent en
Ligue 2, pense toujours à son
club de toujours, le Moulou-
dia d’Oran. Il estime que le
temps est venu afin que le
club phare de l’ouest bénéficie
de l’apport d’une société.
«Cela fait longtemps que le
Mouloudia réclame une so-
ciété par la voie de ses suppor-
ters. Je pense que c’est leur
droit le plus absolu car le
MCO est un des grands clubs
du pays et doit bénéficier de
cet avantage. La venue d’une
société par la volonté de tout
le monde à Oran et ailleurs.
On doit tous œuvrer pour réa-
liser cet objectif.» 

«Les anciens joueurs
doivent s’unir»   

Belatoui a lancé un appel
aux anciens joueurs afin de
s’unir dans l’intérêt du club :
«Il faut que les anciens
joueurs évoquent avec une
seule voie cette demande et ré-
clament haut et fort la venue
d’une société qui devra mettre
un terme aux conflits intesti-
naux qui marquent l’entou-
rage du club depuis plusieurs
années. Cela permettra à
l’équipe de travailler en paix.
On sera tous appelés à respec-
ter les décisions qui seront
prises par la société qui pren-
dra par la suite en charge le
Mouloudia», précise-t-il.
«Je suis ouvert à
n’importe quelle
proposition»

Affirmant que sa mission
est arrivée à son terme suite à
l’accession du CR Témou-
chent, Belatoui n’est pas en-
core sûr de pouvoir être à la
tête de l’encadrement tech-
nique du club la saison pro-
chaine : «Mon contrat est
arrivé à son terme avec le CR
Témouchent. Notre saison est
couronnée par une accession
en Ligue 2. Maintenant, je suis
au repos mais aussi ouvert à
toutes propositions. J’ai
quelques touches mais il est
encore prématuré
de trancher sur
mon avenir», es-
time-t-il.

A. L. 

BENMIMOUN 
ABSENT

Comme il fallait bien s’y attendre,
Tayeb Mehiaoui a été plébiscité hier
lors de l’Assemblée Générale Extraordi-
naire, président du Conseil d’adminis-
tration. Un retour très attendu car la
société du Mouloudia a vécu un vide
juridique pendant presque une année
où seul Cherif El Ouazzani en sa qua-
lité de Directeur Général désigné par le
désormais ex-CA gérait à lui seul les af-
faires techniques et administratives du
club. Mehiaoui affirme dans un point
de presse animé juste après les travaux
de l’Assemblée Générale du club que
l’objectif du Conseil d’administration
est de faciliter l’intégration d’une so-
ciété qui rachètera la majorité des parts
de la SSPA/MCO.
Un nouveau Conseil
d’administration

Avant de procéder à la désignation
d’un PCA, les actionnaires ont dégagé
un nouveau conseil d’Administation où
l’on trouve d’anciennes têtes et aussi de
nouvelles personnes. Si Mehaoui, Djeb-
bari et Baba tous les trois anciens pré-
sidents du club ont été maintenus, on

trouve au sein de ce conseil Benamar
Sofiane qui a racheté les actions de Ab-
delilah et Benchenni. Chemseddine
Bensenouci ancien dirigeant sous l’ère
du feu-Belkacem Elimam a été nommé
représentant du club amateur au sein
de la société.  
On veut maintenir Cherif 
El Ouazzani 

Selon un membre du conseil d’admi-
nistration, on veut proposer à Cherif El
Ouazzani de rester dans son poste d’en-
traîneur en chef la saison prochaine.
Une rencontre sera organisée entre le
coach du Mouloudia et certains action-
naires dans les meilleurs délais afin de
connaître sa position, lui qui n’est pas
chaud dpour travailler sous la coupe de
cette nouvelle direction.
La démission de Belabbès
rejetée

Les membres du Conseil d’adminis-
tration ont rejeté la démission de Ab-
delhafid Belabbès au terme des travaux
de cette AG extraordinaire.

A. L.  

MEHIAOUI, 
président du Conseil

d’administration



Arrivé au Paradou AC à l’été
2015, en provenance de la JS
Hai Djabal, Toufik Moussaoui

n’a eu besoin que de peu de temps
pour s’imposer comme un titulaire à
part entière. Auteur de plusieurs re-
marquables rencontres lors de l’exer-
cice sortant, le gardien de but est l’un
des portiers les plus convoités en
championnat. Sous contrat avec les
Jaune et Bleu jusqu’au mois de juillet
2021, il ne reste qu’une seule année de
contrat pour l’ancien international.
Chose qui a motivé les ténors du
championnat à prendre attache avec
lui pour le sonder et savoir s’il est prêt
à changer d’air. Ambitieux, celui qui a
été formé au Nasria s’est montré très
intéressé par les propositions des
Mouloudéens et des Belouizdadis
mais il leur a fait savoir que c’est aux
Pacistes que le dernier mot reviendra.
D’après une source généralement bien
informée, ayant les moyens financiers
nécessaires pour l’enrôler, tout porte à
croire que Toufik Moussaoui évoluera
la saison prochaine au Mouloudia ou
au CRB.     

Le PAC lui cherche déjà 
son successeur

Si le départ de l’ancien keeper de la
JS Hai Djabal ne semble qu’une ques-
tion de temps, nombreux sont ceux
qui se demandent sur son successeur
au Paradou AC. Sur les traces de plu-
sieurs gardiens de but pour renforcer
leurs rangs, les Pacistes ne semblent
pas prêts à faire de folie sur le marché
des transferts. Fidèles à leurs habi-

tudes, les Jaune et Bleu n’hésiteront
pas à faire confiance une nouvelle fois
aux éléments formés au club dans le
cas où ils ne réussissent pas à finaliser
avec ceux qui sont ciblés. 

Ferrahi veut saisir sa chance
Au club depuis plusieurs années,

Mokhtar Ferrahi se contente du sim-
ple rôle de remplaçant depuis mainte-
nant trois saisons. Agé de 23 ans, ce
jeune portier est donc devant une
bonne occasion pour confirmer le
bien qu’on dit de lui et devenir le nu-
méro un dans les bois. La balle est dés-
ormais dans son camp. A lui de
démonter lors de la reprise des entraî-
nements et la préparation estivale qu’il
a les qualités nécessaires pour occuper
ce poste. 

Rachid C.
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L’un des dossiers
qui préoccupe
ces derniers

temps les dirigeants est
la nomination d’un
nouveau staff tech-
nique. En contact avec
Mounir Zeghdoud,
l’ancien coach de
l’USMA ne semble pas
faire l’unanimité dans la
maison husseindéenne.
Et c’est pour cette rai-
son d’ailleurs que les
négociations entre les
deux parties sont au
point mort depuis
quelques jours. Mainte-
nant que l’ancien inter-
national est loin des
Sang et Or, c’est l’entraî-
neur de l’USB, Nadhir
Leknaoui, qui est en
pole position pour suc-
céder à Fouad Bouali.
En plus du grand tra-
vail qu’il a effectué avec
l’US Biskra et son expé-
rience, le technicien de
toutes les caractéris-
tiques recherchées par
les dirigeants.      
Il était déjà
annoncé au Nasria
l’hiver dernier 

Nadhir Leknaoui a la
réputation d’être l’un
des rares techniciens

locaux qui n’a pas peur
de travailler avec des
jeunes joueurs n’ayant
pas encore fait leurs
preuves parmi l’élite.
Très bon communica-
teur, il préfère utiliser
son savoir-faire dans la
communication pour
passer son message et
faire progresser ses pro-
tégés. Un profil qui cor-
respond parfaitement à
celui recherché par le
président Bachir Ould
Zmirli. Il est à noter
que ce n’est pas la pre-
mière fois qu’il est
proche des Sang et Or.
En effet, il était déjà an-
noncé au Nasria l’hiver
dernier avant que Mou-
rad Lahlou ne fait ma-
chine arrière au tout
dernier moment et dé-
cide d’engager Lakhdar
Adjali réclamé à cette
période par les suppor-
ters.      
La piste Hadjar
n’est pas à écarter 

Un autre technicien à
la cote à Hussein Dey.
D’après une source gé-
néralement bien infor-
mée, les négociations
avec Cherif Hadjar
pourraient à n’importe

quel moment être lan-
cées dans le cas où les
Nahdistes ne réussis-
sent pas à trouver un
terrain d’entente avec
Nadhir Leknaoui. Pour
rappel, libre de tout en-
gagement depuis la fin
de son aventure avec
l’Olympique de Médéa,
il avait réussi à faire ses
preuves là où il est
passé. Le travail qu’il a
effectué à l’USMH, au
MOB ou d’autres
équipes est le parfait
exemple.  
Tout sera clair dans
les jours à venir

Déterminés à boucler
ce dossier le plus rapi-
dement pour se pen-
cher sur le mercato, les
Husseindéens comptent
passer la vitesse supé-
rieure lors des heures à
venir. Sauf surprise de
dernière minute, c’est le
début de la semaine
prochaine qu’ils de-
vront trancher sur ce
dossier et finaliser avec
le successeur de Fouad
Bouali. Affaire à sui-
vre… 

Rachid C.

Mammeri ne jouera pas pour le Nasria 
Comme annoncé lors de nos précédentes

éditions, le Nasria était l’une des premières
équipes intéressées par les services de l’ancien
latéral gauche du WAB, Ahmed Mammeri. Le
directeur sportif, Chaâbane Merzekane, avait
pris attache avec le joueur avant même la fin
du championnat mais cela n’était pas suffisant
pour assurer ses services. En effet, il s’est en-
gagé avant-hier en profit du CSC et cela pour
les deux ans à venir. Les Sang et Or qui comp-
tent renforcer leur côté gauche de la défense
n’ont donc d’autre choix que de se tourner
vers d’autres pistes.  

La direction mise sur Mimoun
Arrivé l’été dernier en provenance du club

espagnol Leganes, le jeune portier Wassim
Mimoun s’est très vite imposé comme un
cadre de l’équipe réserve. Promus à quelques
reprises lors du précédent exercice, le gardien
de but devra cette saison faire partie de l’effec-
tif de l’équipe première. D’après une source
fiable, la direction mise beaucoup sur lui pour
relancer la concurrence dans les bois et pal-
lier le départ de Chaher Eddine Chaouch qui
sera placé sur la liste des libérés.   

Tiaïba sur les tablettes des Sang et Or   
Ce n’est un secret pour personne, l’ineffica-

cité de la ligne offensive était le maillon faible
des Sang et Or lors du précédent exercice. A
la recherche d’un élément d’expérience pour
occuper la pointe de l’attaque et combler le
vide laissé par Ahmed Gasmi qui avait rejoint
l’été dernier le CRB, les Nadistes sont très in-
téressés par les services de Mohamed Tiaiba.
Auteur de 21 buts lors des trois dernières sai-
sons, l’attaquant qui vient de boucler ses 32
ans est arrivé cet été à la fin de son engage-
ment avec l’ASAM. Chose qui pourra jouer en
faveur des Algérois qui n’ont qu’à trouver un
accord avec le joueur afin le convaincre d’op-
ter pour le NAHD.  

R. C.

ALORS QUE ZEGHDOUD S’ÉLOIGNE,
LA PISTE LEKNAOUI ACTIVÉE

ASAMUSBUSBUSBPAC

En dépit de la crise finan-
cière que traverse
l’ASAM, les responsa-

bles du club rêvent de prendre
part la saison prochaine à une
joute internationale, précisé-
ment la Coupe arabe. Si le
CRB et le MCA prendront
part à la plus prestigieuse des
compétitions africaines, et
l’ESS à la Coupe des Confédé-
rations, tout le monde attend
la décision de la FAF au sujet
de l’avenir de la Coupe d’Algé-
rie. Si cette épreuve est annu-
lée, la JSK jouera la Coupe de
la CAF et trois équipes ouvri-
ront le droit de prendre part à
la Coupe arabe, si l’on se fie au
classement actuel. Il s’agit du CSC, de la JSS et de
l’ASAM. Ainsi, les M’lilis rêvent de jouer cette
épreuve, ce qui pourra changer la donne pour le
club. Bien avant que le championnat ne soit sus-
pendu, l’ASAM avait de grandes ambitions de redé-
couvrir la compétition africaine, du moment que
l’équipe avait un calendrier favorable relativement
même aux équipes qui jouent le haut du tableau, c’est
la raison donc pour laquelle l’ASAM ne souhaite pas
que les efforts déployés depuis l’été dernier partent
en fumée. 
Les joueurs pourraient renoncer à partir

En plus du prestige de jouer une épreuve interna-
tionale, cela va sans aucun doute faire revenir à de
meilleurs sentiments les joueurs qui veulent quitter
le club. Bien qu’ils ne soient pas payés depuis dix

mois, une participation en Coupe arabe permettra à
la direction de renflouer ses caisses et d’honorer
ainsi ses engagements sur le plan financier, ce qui
nous renseigne sur l’intérêt qu’on porte à la Coupe
arabe. Les responsables de l’ASAM ne veulent pas se
prononcer pour l’instant sur le sujet et attendent avec
impatience que la FAF tranche la question. Seule-
ment et dans l’entourage du club, on redoute forte-
ment le jeu de coulisses, car ce sont souvent les
mêmes équipes qui prennent part à cette compéti-
tion, malgré le fait qu’elles reviennent bredouilles.
Les M’lilis souhaitent donc que le classement soit
respecté, d’autant plus qu’à travers les nouvelles dis-
positions, un club n’a pas le droit de prendre part à
deux compétitions internationales à la fois.    

F. N.

LE DÉPART DE MOUSSAOUI
SE PRÉCISE L’ASAM RÊVE DE

COUPE ARABE
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NCM JSMS

USBUSBUSBCABBA USBUSBUSBUSB

Après plusieurs jours de
discussions, le NCM
semble enfin tenir sa pre-

mière recrue. D’après une source
digne de foi, le président Azze-
dine Bennacer a réussi à arra-
cher l’accord de principe du
défenseur de l’ABS, Mohamed
Ayoub Ghezala. Malgré les pro-
positions d’autres clubs, le dé-
fenseur n’a pas eu trop de
difficultés pour faire son choix.
En plus du discours du prési-
dent, il a été séduit par le projet
sportif proposé par les Blanc et
Bleu.
Il devra signer dans les
heures qui viennent

Ayant réussi à trouver un ac-
cord final avec les responsables,
c’est dans les jours à venir qu’il
devra parapher un contrat de
deux saisons. En effet, la direc-
tion attend seulement que les
autorités locales débloquent la
subvention annuelle pour régu-
lariser la situation financière des
anciens joueurs qui sont im-
payés depuis plusieurs mois,
avant de boucler le dossier Mo-
hamed Ayoub Ghezala et le pré-
senter dans la foulée aux médias. 
Charef, Belatoui ou Bacha
pour le poste
d’entraîneur ?

Les responsables du NCM

continuent de s’activer dans tous
les sens pour nommer un nouvel
entraîneur. A la recherche d’un
profil bien précis, ils ont une
préférence pour Boualem Cha-
ref, Omar Belatoui et Mohamed
Bacha. C’est vrai que les discus-
sions avec ces derniers n’ont pas
encore été lancées, mais les diri-
geants ne comptent ménager
aucun effort pour convaincre
l’un d’entre eux de prendre les
commandes du NCM qui
compte mettre en place un pro-
jet à moyen et long terme    
Bennacer : «On ne doit pas
se précipiter»

Très disponible, le président
du NCM, Azzedine Bennacer, a
dévoilé les véritables raisons qui
poussent les responsables à
prendre tout leur temps, avant
de nommer un nouvel entraî-
neur : «On ne doit pas se précipi-
ter, on n’a pas le droit à l’erreur
On doit nommer un technicien
qui convient parfaitement à notre
politique. Nous ne voulons pas re-
faire les erreurs du précédent
exercice. Nous avons un projet à
moyen et long terme. Nous de-
vons opter pour un technicien qui
privilégie la stabilité.» 

Fahim N.

La crise financière qui frappe de
plein fouet la JSMS risque d’en-
traver le regain de forme des V

Noir qui évolueront la saison pro-
chaine en Ligue 1 Mobilis. Alors que
le club vient juste de retrouver l’élite
après 32 ans, la JSMS semble retom-
ber dans ses travers des années précé-
dentes, s’agissant de quelques
problèmes financiers qui se profilent à
l’horizon. Un vrai dilemme pour la
direction du club qui, rappelons-le,
doit payer aux joueurs leurs salaires
et ceux des ouvriers du club aussi. Ces
derniers jours, on a appris que les
joueurs s’interrogent sérieusement
sur leur situation financière et veulent
toucher leur dû le plus vite possible. 

Le club a besoin d’un
recrutement de qualité  

Maintenant que la JSMS est parve-
nue à arracher avec brio sa place en
Ligue 1 Mobilis, il est temps à présent
de passer à autre chose, c'est-à-dire
préparer la prochaine saison. Il faut
dire que les choses ne seront pas sim-
ples. La Ligue 1 nécessite un renfort
de qualité. C’est pour cette raison que
les nombreux supporters du club s’in-
terrogent sur l’avenir du recrutement
surtout que l’équipe devrait connaître
le départ de plusieurs éléments. Et ce
n’est pas seulement les fins de contrat
qui sont concernés par les départs car
même ceux qui sont encore liés au

club vont changer d’air. C’est dire
qu’une feuille de route doit être tracée
dans les plus brefs délais afin de com-
mencer l’opération recrutement face à
la grande concurrence qu’il y a avec
les différents clubs de la Ligue 1 Mo-
bilis.

Les supporters en colère 
La contestation des fans se poursuit

toujours. Les supporters sortent de
leur réserve pour dénoncer la gestion
de la direction. Connus, pourtant,
pour leur grande retenue, leur dis-
cours appelant continuellement à
l'apaisement, les supporters de la
JSMS ont cette fois-ci haussé le ton, al-
lant même jusqu'à exiger des actuels
dirigeants de réagir avant qu’il ne soit
trop trad. Cet état de fait, fait monter

l'adrénaline chez les cen-
taines de fans et la grogne
des supporters ne baissera
pas de sitôt. La patience
des supporters a atteint
ses limites et ils deman-
dent maintenant aux diri-
geants d’entamer les
démarches nécessaires
pour bâtir une bonne
équipe qui pourra tenir sa
place parmi l’élite. 

Ils réclament une
prise en charge par
une entreprise
étatique

Ces derniers jours, des supporters
ne cessent de réclamer plus de justice
de la part des autorités, estimant que
la JSMS est des plus lésés par rapport
à d’autres clubs. Ils ont maintes fois
tenté de se rassembler pour crier leur
désarroi, et manifester leur mécon-
tentement. Convaincus que seule une
gestion administrative de la part d’une
société étatique peut rendre à la JSMS
son lustre d’antan, ces fans exigent
aussi que la gestion sportive soit
confiée à des personnes propres et
ayant les compétences pour mener
l’équipe à bon port. Ils ont même me-
nacé de multiplier les sit-in et les
marches si jamais leurs doléances ne
sont pas prises en compte.

Ahmed B.

Nous apprenons de
sources sûres que le milieu
de terrain défensif ivoirien
du CA Bordj Bou-Arréridj,
Diamondé Isla, a officielle-
ment saisit la Fédération in-
ternationale de football
pour réclamer son argent.
Isla par le biais d’un avocat
revendique plusieurs mois
de salaire en suspens et de-
mande comme le stipule le
règlement la régularisation
de toute sa situation jusqu’à
l’an 2023 date de l’expiration
de son contrat signé avec
son club employeur.  

Dans un premier
temps, il percevra 2,2
milliards   

Le milieu de terrain du CABBA, Diamondé Isla, re-
vendique pas mois de 10 milliards de centimes à la di-
rection du club, représentant la régularisation de la
totalité de son contrat signé. Dans un premier temps
Isla réclamerait 9 mois de salaire s’élevant à 243 mil-
lions de centimes brut par mois. Soit 2,2 milliards. Le
joueur ivoirien avait pour rappel renoncé comme tous
ses camarades aux mois d’avril, mai et juin, dans le
cadre du protocole d’accord, clubs-joueurs, initié par la
FIFA pour pallier les pertes dues au coronavirus.

Il compte rentrer définitivement 
en Côte d’Ivoire 

En attendant la régularisation de sa situation finan-
cière, Isla Diamondé attend sa libération automatique
du CABBA comme le stipule le règlement FIFA. Ainsi,

une fois libre de tout engagement, l’ancien joueur de
Sétif entend rentrer chez lui en Côte d’Ivoire, après
avoir, pour reprendre ses déclarations, vécu l’enfer à
Bordj Bou-Arréridj.

Amrane refuse de signer le protocole d’accord 
La Situation au CABBA se complique de jour en jour.

Devant les joueurs qui ont officiellement saisi la Com-
mission de règlement des litiges, et les salaires de
joueurs qui restent en suspens, même un montant de
30 milliards de centimes pourrait s’avérer insuffisant à
la direction du club pour commencer la saison. Am-
rane Mohamed, le défenseur central, s’est présenté au
siège du club et a rencontré le président Benhamadi,
mais il a refusé la proposition du premier responsable
du CABBA de signer le protocole d’accord. Amrane a
exigé des garanties financières pour le faire.  

A. B.

Il a officiellement saisi la FIFA 

Isla réclame plus de
10 milliards au CABBA Même s’il est en fin de

contrat, Salah Seghier n’a pas
encore tranché de manière
définitive sur son avenir. Mais
tout porte à croire que Seghier
devrait quitter l’USB pour une
autre destination plus lucra-
tive, lui qui réclame son dû
depuis quelques semaines
mais en vain, à cause de la
crise financière qui secoue
Biskra. Une situation qui ac-
croit les chances de départ du
joueur vers une autre forma-
tion de l’élite. 

La JSMS et l’USMAn
veulent Salah

Sachant qu’il est libre ac-
tuellement de tout contrat,
Salah Seghier est convoité par
la JSMS et l’USMAn. Les deux
formations s’arrachent les ser-
vices du joueur de l’USB qui
préfère prendre le temps qu’il
faudra avant de choisir sa fu-
ture destination.   

La direction veut
procéder à un grand
nettoyage

La direction de Biskra veut,
pour sa part, réaliser le grand
nettoyage en libérant plu-
sieurs éléments. Nullement
satisfait de la prestation glo-
bale de l’équipe la saison der-
nière, le président du club,

Benaissa, veut renouveler son
effectif en recrutant plusieurs
joueurs. Un renforcement qui
impose la libération de plu-
sieurs éléments cet été.    

Litim pourrait être la
surprise du chef

Même si Litim, le gardien
de but du MCO, serait
convoité actuellement par le
Mouloudia d’Alger, il pourrait
rejoindre les rangs de l’USB.
Du côté de l’administration,
on veut frapper un gros coup
en s’attachant les services de
Litim même si au milieu de
cette crise financière, il est
peut probable que ce transfert
puisse voir le jour.

Lakhdari évoque son avenir
avec le président Le très che-
vronné défenseur de l’USB,
Adel Lakhdari, aurait rencon-
tré dernièrement le président
du club, Farès Benaissa. L’ex-
Ententiste aurait émis le vœu
de poursuivre l’aventure avec
Biskra mais tout en percevant
ses arriérés. Le joueur serait
prédisposé à rester, à condi-
tion de toucher son argent.
Une condition sine qua non
qui risque de mettre la direc-
tion dans l’embarras, à cause
de la crise financière qui se-
coue actuellement l’USB.     

N. F.

Skikda au bord de la crise financière 

L’ACCESSION TOURNE AU 
CAUCHEMAR POUR LES V NOIRS !

GHEZALA, PREMIÈRE
RECRUE

VERS LE DÉPART 
DE SALAH SEGHIER  
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Le défenseur de l’USMBA,
Mohamed Yacine Bounoua,
nous fait un topo de la
situation. Le joueur évoque
Dame coupe et cette envie
d’aller au bout dans
l’aventure populaire.  

Comment vous sentez-vous ac-
tuellement ? 
Je suis comme tous les footbal-

leurs algériens. J’attends qu’on lève
de manière définitive le confine-
ment et le retour aux entraîne-
ments. Après avoir disputé 21
matches en championnat, nous
sommes toujours en course dans
l’épreuve populaire. 
Vous étiez les plus touchés par
l’arrêt du championnat. N’est-
ce pas ?  
Je reconnais que je suis parmi

ceux qui ont été pénalisé par l’ar-
rêt du championnat. Je n’ai pas eu la
chance de jouer très souvent. J’ai
bossé très dur pour tenter de faire
basculer la hiérarchie établie mais
en vain. Il y avait des choix qu’il fal-
lait respecter. 
Comment voyez-vous la saison
prochaine ?  
Ce sera très intense avec un ca-

lendrier infernal puisqu’il y aura
vingt clubs. Il y aura au menu plu-
sieurs derbys qui font que la saison
sera très excitante. Il faut que les dé-
cideurs se mettent dès maintenant

en ordre de bataille pour organiser
les choses car on sait qu’un mauvais
départ sera néfaste pour nous.
Est-ce que vous êtes prêt à vous
refaire une santé ? 
Je me suis entraîné en solo puis

avec un préparateur physique. Je
veux me donner les moyens pour
être dans les meilleures dispositions
lors de la reprise. Je veux m’impo-
ser comme une évidence en aug-
mentant sensiblement mon temps
de jeu.  
Le meilleur buteur de la L1 Mo-

bilis, Belhocini, vous consi-
dère comme l’un des meil-
leurs jeunes du
championnat. Votre senti-
ment ? 

La reconnaissance d’un
joueur comme Belhocini me
touche beaucoup. Il a tout pour
porter prochainement les cou-
leurs de l’équipe nationale. Le
fait d’être encensé par un
joueur comme Belhocini ne
pourra que me booster.
Vous allez devoir œuvrer
avec l’ambition de briller
alors que le club est
confronté à une crise à tous
les niveaux ? 

Il faut qu’on travaille la main
dans la main pour éviter les
conflits, les grèves, les blessures
et les sanctions. Malgré ce
qu’on a vécu cette saison, on a

récolté 26 points avec une qualifica-
tion pour le carré d’as en Coupe
d’Algérie.
Qu’avez-vous à dire aux sup-
porters ? 
Je remercie tous ceux qui m’ont

soutenu. Je leur donne rendez-vous
la saison prochaine. Pour ma part,
je ferai tout pour répondre aux at-
tentes des supporters qui ont le
droit d’être heureux. 

Entretien réalisé par 
Tadjeddine

La très bonne sai-
son réalisée avec
l’USMBA n’a pas
laissé les recruteurs
indifférents. Faisant
sensation, le latéral
gauche de Bel-Abbès,
Nasreddine Ben-
lebna, doit répondre
actuellement à nom-
breuses sollicitations.
On parle de plusieurs
clubs de l’élite qui
manifestent leur in-
térêt pour le jeune
défenseur. Mais nous
avons aussi appris
que Benlebna est
convoité par des écu-
ries égyptiennes
même si l’agent du
joueur refuse de
nous livrer le nom
des clubs solliciteurs.
On préfère garder le
silence jusqu’à la ma-
térialisation du
transfert du défen-
seur vers l’étranger. 

Le défenseur très
séduit par une
expérience à
l’étranger  

Même si le joueur
opte pour le silence

radio en refusant de
se prononcer sur son
avenir, nous avons
appris, selon des
sources proches du
joueur, qu’il serait
très séduit par l’idée
de rejoindre l’étran-
ger. Le fait d’embras-
ser une carrière
professionnelle en
Égypte ou ailleurs
devient le leitmotiv
de Nasreddine.  

Le latéral gauche
est encore sous
contrat jusqu’en
2021

Même si certains
croient que Benlebna
est actuellement libre
de tout engagement,
c’est loin d’être le cas.
Il faut dire que le la-
téral gauche avait
signé une prolonga-
tion de contrat du-
rant le mercato
hivernal. C’était une
manière pour la di-
rection de l’USMBA
de se protéger contre
le départ du joueur
gratuitement et sans
contrepartie. Ben-

lebna sera donc libre
en 2021, ce qui im-
pose aux équipes sol-
liciteuses de négocier
avec les responsables
de l’USMBA. 

Voilà pourquoi
Benlebna peut
partir
gratuitement

Seulement, le
joueur avait milité
tout au long de la sai-
son pour une revalo-
risation de son
salaire. Mais face aux
fausses promesses de
son employeur, Nas-
reddine n’a pas tou-
ché le moindre
salaire depuis 12
mois. Sollicitant la
commission des li-
tiges, Benlebna es-
père obtenir
réparation plus sa
lettre de libération
qui lui offre l’oppor-
tunité de signer au
profit d’une équipe
étrangère sans crier
gare. 

Tadjeddine

BOUNOUA : «LE FAIT D’ÊTRE ENCENSÉ
PAR BELHOCINE ME BOOSTE»

BENLEBNA SOLLICITÉ PAR
DES CLUBS DE L’ÉLITE ET DES

ÉCURIES ÉGYPTIENNES 

ASO USBUSBUSBRCR

Des joueurs en fin de contrat
accordent la priorité à leur club
employeur qui veut garder son
ossature pour la saison prochaine
et renforcer par la même ses
rangs par quelques oiseaux rares,
mais les données risquent de
changer d’ici aux prochaines se-
maines. En effet, plusieurs élé-
ments qui reçoient des offres à
gauche et à droite peuvent com-
mencer à les étudier et trancher
par la même sur leur avenir. Il
faut dire que le plan financier
risque de peser sur la décision
des joueurs dans quelques se-
maines.
Ouabdi veut jouer à
l’étranger

Selon nos sources, le premier
joueur à vouloir aller jouer sous
des cieux plus cléments n’est
autre que le gardien de but Walid
Ouabdi. Ce dernier envisage de
jouer à l’étranger. Selon son
agent, le gardien de but de l’ASO
possède quelques touches du

Golfe et plus précisémennt du
championnat saoudien où évo-
luent plusieurs portiers algériens,
à l’image de M’bolhi, Doukha,
Natèche ou bien Asselah. Le por-
tier en question n’attend que le
retour de la liaison aérienne entre
l’Algérie et l’Arabie Saoudite pour
s’envoler là-bas et entamer les né-
gociations avec les équipes dési-
reuses s’attacher ses services.
Benamrane proposé à
plusieurs équipes

Un autre élément pourrait
quitter l’ASO Chlef cet été. Il
s’agit de Kheïreddine Bouama-
rane qui est arrivé en fin de
contrat. Il faut dire que plusieurs
supporters de l’ASO Chlef refu-
sent le départ de l’arrière droit en
question qui a réalisé des belles
prestations que ce soit la saison
passée en Ligue 2 ou bien cette
saison. Son départ risque de créer
un certain déséquilibre au sein de
la défense de l’équipe puisqu’il est
devenu dans un laps de temps re-

lativement court une pièce
maitresse dans l’échiquier des
Chéliffiens.
Fellahi sur le départ

Un autre joueur sera aussi
sur le départ. Il s’agit de Saïd
Fellahi qui est entre le CS
Constantine et le CR Belouiz-
dad. L’enfant de Mostaganem,
très ambitieux, veut opter pour
le club  qui jouera une compé-
tition internationale. Cette
condition est une forme de dé-
cision de départ de l’ASO Chlef

du joueur en question. 
Kaddour Chérif, le plus
demandé 

S’il y a un élément qui est très
demandé sur le marché, c’est bel
et bien Kaddour Chérif. Outre
ses qualités indéniables, le joueur
se trouve libre de tout engage-
ment. Malgré les contacts dont il
fait office, le joueur préfère tem-
poriser encore avant de trancher
sur sa future destination. Il devra
annoncer la prochaine semaine
l’identité de son prochain club.  
La direction attend le
rapport du staff technique

Sachant bien que certains
joueurs sont très convoités cet
été, la direction de l’ASO Chlef
compte se réunir avec les mem-
bres du staff technique et recevoir
son rapport détaillé concernant
l’évaluation des joueurs et pren-
dre par la même les décisions qui
s’imposent à propos de l’avenir
des éléments qui souhaitent
changer d’air. S. B.

Moussi : «La reprise
n’est pas encore
d’actualité»

L’entraîneur adjoint
Moussi Fodil ne pense
pas que la reprise aura
lieu dans quelques se-
maines : «C’est vrai
qu’on est impatient de
reprendre une vie nor-
male et rejouer à nou-
veau au football mais je
ne pense pas que cela va
avoir lieu demain vu la
propagation de la pan-
démie qui ne cesse de ga-
gner du terrain. En plus,
on est en train d’enregis-
trer quelques cas au mi-
lieu des joueurs dans les
championnats qui ont
repris leur droit. On veut
coûte que coûte éviter ce
genre de cas. Cela dit, on
doit commencer dès
maintenant à préparer
notre plan d’action pour
ce qui est de la saison
prochaine»

«Le problème
financier bloque
l’équipe»

Le technicien en
question reconnaît que
le problème financier
est en train de freiner
l’équipe : «Pour espérer
commencer la prépara-
tion de la saison pro-
chaine, je pense que le
club doit avoir la manne
financière nécessaire.
Chose qui est en train de
nous stopper sur notre
élan», poursuit-il. 

Crise financière

LES AUTORITÉS LOCALES
DOIVENT INTERVENIR

C’est une situation de crise sans précédent que
vit le club depuis quelque temps. La crise finan-
cière persiste et le club paie désormais les pots cas-
sés. Après l’accession amplement méritée en Ligue
1, les amoureux du club font déjà le forcing  pour
que les autorités interviennent et viennent en aide
à l’équipe, souhaitant avoir suffisamment de res-
sources pour entamer la préparation de la nouvelle
saison. 

L’avenir de Hamri toujours flou
Même s’il est toujours le premier décideur dans

cette équipe, le président du conseil d’administra-
tion a déclaré dernièrement qu’il n’est plus capable
de gérer le club seul et que son avenir est lié à la
décision des autorités d’intervenir pour aider le
club notamment sur le plan financier. D’ailleurs, il
compte patienter encore quelques jours avant de
décider. Le natif de Djediouia n’annonce officielle-
ment sa démission. 

Les supporters exigent une société
nationale

De leur côté, les supporters du RCR qui atten-
dent l’intervention des autorités locales pour ap-
porter leur aide notamment sur le plan financier,
ils réclament toujours la venue d’une société natio-
nale pour reprendre carrément le club qui, depuis
quelque temps, souffre énormément du problème
financier. Une accession en Ligue 1 exige une as-
sise financière solide. 

Hamri : «Je n’ai pas été suffisamment
soutenu»

Lors d’une déclaration accordée au Buteur, le
président du RCR estimé qu’il n’a pas été suffisam-
ment soutenu par les autorités locales : «Sincère-
ment, je ne pourrais pas gérer le club seul en Ligue
1. Je n’ai pas été suffisamment soutenu notamment
par les autorités locales. Les promesses n’ont mal-
heureusement pas été tenues.»

ON APPRÉHENDE LE DÉPART
DES CADRES DE L’ÉQUIPE



13

JSM BÉJAÏA
N°4825/MARDI 11 AOÛT 2020

2LIGUE
MOBILIS

Comme  rapporté dans une de nos précé-
dentes éditions, les supporters de la
JSMB se sont mobilisés pour trouver des

solutions à cette situation que vit leur équipe.
L’une des principales revendications des fans est
la prise en charge de leur club par une société
nationale, comme cela se fait  pour certaines
équipes comme le MCA, le CSC, l’USMA  et la
JSS entre autres. Il faut impérativement trouver
une solution au financement du club en le
confiant à une société nationale, comme d’au-
tres clubs sont en train de faire. On a évoqué, à
ce sujet, l’entreprise de l’EPB mais cette initia-
tive demeure au stade de projet. Seulement,
l’EPB, qui ne badine pas avec les données en
matière d’investissement qui sont scrupuleuse-
ment étudiées avant leur entame, n’acceptera ja-
mais le bricolage au sein du club. Au cas où
l’entreprise accepterait de prendre en charge le
club, ce sera avec des conditions draconiennes.

Ils exigent le départ des actionnaires
et de la direction actuelle !

Messieurs, vous avez failli. Par conséquent,
vous devez partir maintenant et surtout n’ou-
bliez pas vos sbires ventrus. C’est la loi implaca-
ble du football. En effet, le scénario tant redouté
refait malheureusement surface. L’équipe étant
logée à la dixième place, les dirigeants actuels
devront désormais se soucier plus du démarrage
de l’équipe que d’autre chose. Pendant ce temps,
la rue gronde à Bejaia où la colère des suppor-
ters risque d’envenimer les choses et de plonger
le club dans une autre crise. Les supporters en
veulent aujourd’hui à tout le monde, ils n’épar-
gnent personne. Pour eux, tout le monde est res-
ponsable, y compris la direction et les
actionnaires qui ne font plus l’unanimité chez
les supporters, sans oublier les joueurs qu’on ac-
cuse de ne pas mouiller le maillot et de ne pas se
donner à fond pour les couleurs du club. C’est
le ras-le-bol pour les fans béjaouis qui ont dé-

cidé de sortir de leur mutisme et tirer à boulets
rouges sur tout le monde. La patience des sup-
porters a connu sa limite avant-hier où ils ont
demandé le départ de tous les responsables de
cette mascarade.

Ils ont interpellé le wali 
et les autorités locales 

Il n'est plus question que cette situation per-
dure. C'est l'appel que font les fans béjaouis.
L'équipe sans dirigeants n'arrive plus à arrêter
l'hémorragie. En effet certains en ont assez d'at-
tendre et ils pensent sérieusement à aller voir
ailleurs. C'est pourquoi pour régler cette situa-
tion, les supporters sont en train de préparer
une pétition pour interpeller les autorités locales
afin d'intervenir et essayer comme ont dit de
sauver les meubles. Les autorités locales sont in-
terpellées pour réagir et intervenir pour l’intérêt

de la JSMB. Aussi, la méthode de travail préco-
nisée actuellement est synonyme d'échec ga-
ranti. Une prise de conscience est à souhaiter car
il s'agit là de l'histoire du club phare de la vallée
de la Soummam.

Ils ont déjà exposé leurs doléances
au DJS 

L’un des responsables de DJS de Béjaïa a reçu
avant-hier en son siège les représentants des
supporters de la JSMB. Les membres représen-
tants des supporters ont exposé les problèmes
que vit le club et les projets à court terme, pour
que la JSMB atteigne ses objectifs. De son côté,
l’adjoint du DJS et les deux autres responsables
qui ont reçus les quelques membres des fans ont
assuré les fans de la JSMB de son soutien, tout
en saluant leur volonté pour trouver des solu-
tions pour sortir de cette situation. Une bonne

nouvelle qui ne manquera pas de raviver l'espoir
chez les milliers de supporteurs du club. Cette
entrevue arrive par ailleurs à point nommé pour
encourager les fans qui veulent voir leur équipe
revenir parmi les grands dés la nouvelle saison. 

Bouledjloud prêt à partir
D’après un proche du président Bouledjloud,

ce dernier a affirmé qu'il assumait entièrement
ses choix et ses responsabilités et qu'il est prêt à
quitter la JSMB si c'est lui le problème de tous
les échecs du club. Le président du conseil d’ad-
ministration n'écarte donc pas l'éventualité de
son retrait dans le cas où les supporters persis-
tent. D'après ses déclarations, il devra d'abord
rencontrer les actionnaires afin de discuter de
son avenir à la JSMB. Pour le moment rien n'est
officiel, mais il faut dire aussi qu'il n'y a pas de
fumée sans feu. Notre interlocuteur a confié
aussi que l’actuel président Abdelkrim Bouledj-
loud est prêt à quitter son poste si c’était lui le
problème à condition qu’il soit désengagé de ce
qui va se passer après.

Une grande marche pacifique 
est prévue 

Face à la situation actuelle, les supporters du
club veulent de nouveau monter au créneau en
dénonçant la gestion de la direction actuelle. À
ce sujet, nous avons appris qu’une grande
marche pacifique est prévue dans quelques jours
dans la ville de Béjaïa. Ainsi, les supporters ap-
pellent tous les amoureux du club phare de la
Soummam à venir en masse   participer à cette
marche. Les supporters du club vont se rassem-
bler au niveau du cercle du club et marcheront
jusqu’au siège de la wilaya. Les revendications
des supporters sont claires : départ des action-
naires et  gestion du club par une société éta-
tique.

S. A.

MOB

Arab Benaï, qui a géré la SSPA/MOB par dé-
rogation pour une durée de six mois laquelle a
expiré le 30 juin dernier, dira : «Le club est sans
président depuis des mois, et les actionnaires ont
du mal à tenir leur assemblée et celle-ci a été mar-
quée par plusieurs reports. Ma mission est termi-
née, mais en tant que président du club amateur
et seul organe officiel du club en ce moment, je
continue de recevoir les différents courriers de la
SSPA. Je viens de recevoir des correspondances au
sujet des certains joueurs qui ont saisi la CRL tels
que Ouali, Toual et autres. Le club dispose de 21
jours pour les payer.»

«J’ai convoqué tout le monde et
cette fois-ci ils n’ont aucune excuse
à présenter»

Le président du club amateur, Benaï Arab, qui
gère la SSPA/MOB par dérogation depuis près
de sept mois, a annoncé qu'une assemblée ex-
traordinaire des actionnaires se tiendra ce mer-
credi au siège du club à partir de 18h. «Chaque
actionnaire sera saisi par voix d'un huissier de
justice et je souhaite que tout le monde soit au
rendez-vous. Ma dérogation a pris fin. Il est donc
de leur devoir de doter le club d'un nouvel organe
de gestion. Ça ne doit pas continuer ainsi. Le club
a besoin d’une nouvelle direction et d’un nouveau
président de la SSPA.»

«Le problème du CA a été créé 
par les actionnaires eux-mêmes»

Néanmoins, répondant à certaines personnes
qui accusent le CSA, le dirigeant du MOB af-
firme : «Je dois dire à certaines personnes qui ac-
cusent le CSA que ce dernier n’a rien à voir dans
la crise que connaît le CA depuis maintenant

quelques mois. Je pense que ce sont les action-
naires eux-mêmes qui ont créé cette situation de
blocage du moment que rien n’a fonctionné de-
puis plus d’une année. Ils doivent assumer leurs
responsabilités car ils auraient pu régler le pro-
blème de dettes.»

«J’ai dirigé cette équipe dans des
moments où personne n’a eu le
courage de le faire»

Benaï a tenu à rafraîchir la mémoire à cer-
tains. «Lorsque ce club était dans la rue, c’est nous
qui l’avons sauvé et dirigé dans des conditions très
critiques, que ce soit sur la plan financier ou autre
chose. On l’a trouvé dans une situation très déli-
cate mais on a accepté de relever le défi, car on
aime le MOB. Aujourd’hui, on est là aussi pour
gérer les affaires courantes et mettre le club entre
de bonnes mains en vue de la nouvelle saison. Le
club est tout simplement dans une impasse et les
actionnaires ne semblent pas prendre conscience
de la gravité de la situation.»

«C’est le CSA qui a sauvé le MOB la
saison dernière»

Arab Benaï s’est interrogé néanmoins sur la
responsabilité du CSA en disant : «Je crois que
le CSA a sauvé le MOB, la saison dernière, et ce,
en faisant redémarrer le club en pleine saison et
en évitant le forfait surtout en l’absence du conseil
d’administration. De ce fait, je ne vois pas le mal
au fait que le CSA ait fait fonctionner le club.
Maintenant, notre dérogation est terminée, on est
en train de faire le nécessaires pour rassembler les
actionnaires qui doivent eux aussi prendre leurs
responsabilités s’ils aiment vraiment ce club.»

«On n’a eu aucune aide,
on a travaillé avec notre
propre argent»

Pour ce qui est des dépenses
durant ces derniers mois, Benaï
explique : «Nous travaillons avec
notre propre argent, aucune aide
n’a été octroyée au club. Je ne
comprends pas ce comportement
et pourquoi ces gens agissent de
la sorte. À l’heure actuelle, nous
sommes en train de travailler
pour essayer d’assurer un démar-
rage pour notre club. Le MOB ne
mérite pas ce qui lui arrive, c’est
notre devoir de travailler pour la
sortie de crise.»

«Les autorités locales
doivent nous aider et débloquer les
subventions afin que nous puissions
régulariser tout le monde»

Évoquant les aides des autorités locales qui
tardent à venir, le président du CSA n’a pas
manqué de dire : «Depuis ma venue à la tête du
club, je ne cesse de demander de l'aide, sur tous les
plans, plus particulièrement financier, car cette
crise fait mal à l'équipe. D'abord, les joueurs ne
sont pas payés, sans compter les staffs, et le main-
tien n'est pas garanti. Ainsi, tous ces paramètres
présagent une crise profonde au sein de l'équipe
du MOB. Et toutes les promesses n'ont pas connu
de suite. D'ailleurs, le club n'est pas ma propriété
privée et c’est pour ça que je lance un appel aux
autorités locales pour faire vite et débloquer les
subventions dans les plus brefs délais.»

«Personne n’a le droit
de priver les clubs des
subventions de l’État»

Par ailleurs, dans le même
sillage, Arab Benaï a estimé
que le blocage des subventions
ne fait que compliquer la si-
tuation du club. «Je crois que ni
l’APC ni l’APW n’ont le droit de
geler les subventions du mo-
ment que cela revient de droit
au CSA comme le stipule la ré-
glementation en vigueur. De ce
fait, le club a le droit de dépo-
ser son dossier pour bénéficier
de cette subvention et la DJS
peut aussi exiger un dossier
complet et en bonne forme.
C’est l’argent de l’État et per-

sonne n’a le droit de nous priver de nos subven-
tions.»

«Nous allons procéder à la
régularisation de nos ouvriers dès la
réception de la subvention de l’APC»

Enfin, à propos des ouvriers qui s’inquiètent
pour leur dû, le président du CSA a tenu à ras-
surer : «On a déjà évoqué ce problème avec les
autorités locales qui nous ont reçus dimanche
dernier en compagnie de tous les ouvriers du
CSA.  On procédera à la régularisation de leur si-
tuation dans les prochains jours, et ce, dès l’arri-
vée de la subvention de l’APC dans les caisses du
club qui est prévue selon les responsables au début
du mois septembre prochain.»

S. A.

BENAÏ : «MA MISSION EST TERMINÉE ET LES ACTIONNAIRES
DOIVENT TROUVER UNE SOLUTION CE MERCREDI»

Ils ont observé un sit-in devant le siège de la DJSL   

LES SUPPORTERS RÉCLAMENT
UNE SOCIÉTÉ NATIONALE 



saNCho
CoNvoqué

PouR le staGe
Annoncé tout proche de re-

joindre Manchester United, Jadon
Sancho, s'est envolé vers la Suisse
lundi, pour un stage de préparation
avec le Borussia Dortmund. Les négocia-

tions avec le club mancunien ne de-
vraient toutefois pas être rompues
immédiatement, Alors que Manches-
ter United avait un ultimatum
jusqu’à ce lundi pour boucler l’arri-
vée du talent anglais. Pour

rappel, le Borussia Dort-
mund était ouvert à

un départ de
Jadon Sancho

à condition
que le montant final du transfert
atteigne les 120 millions d'euros.

saRabia : «suR le
PaPieR, Ce seRa

uN MatCh ouveRt»
Avant le quart de finale de la Ligue des Cham-

pions contre l'Atalanta, l’attaquant espagnol
Pablo Sarabia s'est confié sur cette équipe de
Bergame, sur le site officiel du club parisien re-
laté par Footmercato : « C’est une bonne équipe. Ils
ont montré qu’ils pouvaient jouer, faire un gros

pressing. Devant, ils ont de grands joueurs
qui peuvent marquer beaucoup de buts.
Ce que nous allons essayer de faire
avec nos armes et notre football, c’est
de neutraliser les forces de notre ad-
versaire et de démontrer les nôtres...
Sur le papier, ce sera un match
ouvert mais, d'un autre côté,
lorsque vous ne jouez
qu'un seul match, les

rencontres ont tendance à
être plus défensives car il y a

CoRRea et vRsaljko 
Positifs au CoRoNaviRus
À quelques heures de son quart de finale de la Ligue des

champions contre Leipzig, l'Atlético Madrid a communi-
qué avoir découvert deux cas positifs au coronavirus lors des

derniers tests réalisés avant de partir pour Lisbonne. A la de-
mande des intéressés eux-mêmes, le club espagnol a fait savoir
que Sime Vrsaljko et Angel Correa ont contracté le virus et ont

été placés en isolement chez eux. Le reste de l'effectif des Rojiblancos
a subi de nouveaux tests, dont les résultats ont été tous négatifs. Dans
un communiqué, les Colchoneros ont annoncé que 21 joueurs pren-
dront donc bien l'avion vers le Portugal mardi.

aRthuR a 
ReNCoNtRé éRiC abiDal 

Transféré à la Juventus dans le cadre d’un échange avec Miralem Pjanic, Ar-
thur Melo a pris la décision de ne plus rejouer pour le club catalan. Après

avoir refusé de revenir pour s'entraîner et préparer la Ligue des Cham-
pions, le milieu de terrain brésilien, s'est réuni hier avec Éric Abidal
pendant une heure. La rencontre étant terminée, le dirigeant catalan
devrait maintenant s’entretenir avec l’entraineur Quique Setién pour
évoquer la situation de l'ancien de Gremio. Loin de ce dossier, le
capitaine des Blaugrana Lionel Messi, via sa fondation, a fait don de
50 respirateurs artificiels aux hôpitaux de Rosario, sa ville natale
en Argentine.

les  ReDs s’aCtiveNt
PouR le Duo bRooks et

tsiMikas 
Après plusieurs semaines de tergi-

versations, les Reds tiennent peut
être leur première recrue. En quête
d’une doublure à l'excellent An-
drew Robertson, Liverpool a trouvé

son bonheur avec le latéral gauche de l’Olympia-
kos Kostas Tsimikas. Le joueur grec, un temps
annoncé proche de Naples, pourrait rejoindre
les bords de la Mersey moyennant 13 millions
d'euros. De son coté, le Daily Mirror, révèle
que le récent champion d’Angleterre, aurait
transmis une belle offre de 38M€ à ses ho-
mologues de Bournemouth AFC pour son

ailier droit, David Brooks. 
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MaN uNiteD

Real MaDRiD

PsG

DiveRs

villaRReal

DoRtMuND 

Chelsea 

liveRPool

baRça

atlétiCo MaDRiD

solskjaeR : «MaRtial
Peut MaRqueR Des buts

De Classe MoNDiale »
Avant le match d’hier soir face à Copenhague en quarts de finale

de la Ligue Europa, le manager mancunien a encensé son atta-
quant Anthony Martial, comme rapporté par RMC Sport : « An-
thony a fait de grands progrès cette saison, dans plusieurs
aspects de son jeu. Bien sûr, j’aime le fait qu’il marque, qu’il
marque des buts ‘simples’, car on sait qu’il peut marquer
des buts de classe mondiale, ce qu’il a déjà fait…Il est
souvent à la salle de musculation, il travaille sur son
physique, sur sa forme, avec le staff, qui a fait un tra-
vail fantastique avec lui. Il est dans la meilleure forme
physique de sa carrière. J’attends à le voir progresser
encore plus, on verra davantage de sa part, j’en suis
convaincu.»

ZiDaNe Rêve De
s’offRiR Dybala
Même si le boss merengue Florentino Pérez, avait sug-

géré il y a quelques semaines que son club restera calme
durant le mercato estival, la direction du Real Madrid au-
rait des vues sur Paulo Dybala. L’Argentin était parvenu à
un accord il y a des semaines pour rester 5 ans avec la Juve,
mais selon les médias espagnols, Zinedine Zidane serait
prêt à mettre des noms importants pour un échange, tels
qu’Isco ou même Toni Kroos, en plus d’une grosse
somme d’argent. Cependant, la Vieille Dame ne sem-
ble pas disposée à se séparer de son Joyau, d’autant
que Cristiano Ronaldo est annoncé proche du PSG
ces dernières heures. 

Poulsen : 
«Werner aura

besoin de temps»
Ancien coéquipier de Timo Werner au RB

Leipzig, l’international danois Yussuf Poul-
sen pense que l’attaquant allemand va

avoir besoin de temps pour afficher
son meilleur niveau à Chelsea,
comme rapporté par Goal : « Je
pense que Timo sera un excellent
attaquant en Premier League au
cours des prochaines années…
Bien sûr, il doit d'abord connaî-
tre ses coéquipiers et la

ligue ; vous ne pouvez pas
montrer toutes vos qua-

lités tout de suite.
Mais cela
v i e n d r a

avec le
temps.»

emery va récupérer Coquelin
et Parejo pour 13 M€

Comme annoncé il y a quelques temps, le FC Valence
compte se séparer de plusieurs de ses cadres. Après avoir

vendu son grand espoir Ferran Torres à Manchester
City, le club Ché est en passe de vendre ses deux
milieux de terrain Francis Coquelin et Dani Pa-
rejo à Villarreal. Une belle affaire financière pour
le club désormais entraîné par Unai Emery, qui
est aussi en passe de récupérer Takefusa Kubo

(Real Madrid) en prêt. Le sous-marin jaune paiera
2,5 millions d'euros pour boucler l'affaire.

Nouvelle récompense 
individuelle pour Ronaldo

S’il n’a pas été élu joueur de la saison en Serie A, Cristiano Ronaldo
peut se contenter du meilleur joueur de la Juventus de la saison écou-
lée. Les tifosi bianconeri se sont mobilisés en masse pour voter en fa-
veur de leur numéro 7, champion d'Italie et auteur de 37 buts toutes
compétitions confondues avec les Bianconeri, dont 31 en Serie A en
33 rencontres disputées. En Ligue des Champions, ses 4 buts en 8

matches n'ont pas empêché les Bianconeri d'être éliminés dès les huitièmes de fi-
nale par l'Olympique Lyonnais, et ce malgré un doublé au retour face aux Gones
(2-1). - 

DjibRil Cissé veRs la D4 
italieNNe

Toujours à la recherche d'un défi en Ligue 1 afin d'atteindre
les 100 buts dans l'élite, Djibril Cissé pourrait prochainement
rebondir du côté de l'Italie. Selon Sport Campania, l'ancien in-
ternational français (41 sélections, 9 buts) est en négociations
avec le Puteolana 1902, club de quatrième division italienne.
L’ancien de l’Olympique de Marseille ferait alors son retour en
Italie, après son passage par la Lazio de Rome, entre 2011 et
2012.



Lewandowski : «Pas un objectif pour
moi de battre le record de Ronaldo»
Auteur d'un doublé contre Chelsea en huitièmes de finale retour de la

Ligue des Champions, Robert Lewandowski se rapproche d'un record sen-
sationnel de Cristiano Ronaldo. En effet, avec 13 buts cette saison en C1, le
Polonais ne se trouve plus qu’à 4 longueurs du record de CR7, auteur de 17
buts sur une même saison de C1 en 2013-2014. Néanmoins, l’ancien joueur

du Borussia Dortmund, est loin de faire de cette performance une ob-
session, en témoigne ses propos relayés par Maxifoot : « Ce

n’est pas un objectif pour moi. Nous avons un autre match à
élimination directe à venir et devons bien jouer en équipe. Le
plus important est de bien jouer et d’atteindre le tour suivant. Nous
devons montrer en tant qu’équipe que nous sommes meilleurs (que
Barcelone) pour atteindre les demi-finales. Barcelone est toujours
dangereux et joue un excellent football. Nous devons y être dès la
première minute et montrer notre qualité.» 

Matthäus : « Je vois une finale
entre le Bayern et le PSG »
Ancien grand joueur du Bayern Munich et de la Mann-

schaft, a donné son avis sur les quarts de finale en Ligue
des Champions, ainsi que les deux grands favoris pour
Sky Germany repris par besoccer.com : « Les demi-fi-
nales seront le Bayern contre Manchester City et le PSG
face à l’Atlético. Je vois une finale entre le club bavarois
et Paris…J’éprouve de la sympathie pour le club de la
capitale française car je suis ami avec le propriétaire,
et en termes de qualité, Paris est meilleur que l'Atlé-
tico. En finale, je croiserai bien sûr les doigts pour une
victoire des Bavarois.» 

PIOLI : « TOUS CONVAINCUS
QUE ZLATAN DOIT 
CONTINUER AVEC NOUS »
Interrogé sur l’avenir du buteur suédois Zlatan Ibrahimovic, l’en-

traineur de l’AC Milan, Stefano Pioli, espère selon Topmercato, pou-
voir toujours compter sur  l'avant-centre de 38 ans, qui a marqué 11
buts en 20 matches : « Maldini, Gazidis, Massara et moi sommes tous
convaincus qu'il doit continuer avec nous. Je reste en dehors de la

négociation économique, mais nous sommes tous conscients de ce
qu'il a donné. Tout ne se passe pas bien en une saison. Mais il
rend tout facile. Il est faux de parler d'âge, c'est un profession-
nel à 100 %. Il enseigne aux jeunes le sérieux, la compétitivité
à chaque entraînement. Il est le premier arrivé et le dernier à
partir. Ce sont des signaux très forts. Il a un grand respect
pour les rôles. Une fois, il m'a dit : 'Vous décidez et je res-
pecterai toujours vos choix'. nous avons tous appris de lui.

C'est l'exemple quotidien de la manière de rester à un ni-
veau élevé. Il apprend à ne jamais être satisfait.» 
«Je ne peux pas imaginer l'AC
Milan sans Donnarumma

»
U n

temps an-
noncé proche d’un

départ, le jeune portier
Gianluigi Donnarumma, sous contrat

jusqu'en juin 2021, poursuivra l’aventure
avec les Rossoneri, selon les dires de

l’entraineur Stefano Pioli : « Je ne peux
pas imaginer l'AC Milan sans lui. Il

a 21 ans. Il a déjà de l'expérience.
Lors des derniers matches, il était

même le capitaine. Il fait déjà
partie des trois-quatre meil-
leurs gardiens du monde et
deviendra le meilleur. »
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JUVENTUS AC MILAN

ARSENAL

BAYERN MUNICH

MAN CITY 

Ancien coéquipier d'Andrea Pirlo à la Juventus mais aussi avec la
sélection italienne, Alessandro Del Piero pense que compatriote a ce
qu'il faut pour égaler les réalisations de Zinedine Zidane au Real Ma-
drid, au micro de Sky Sport Italia relayé par besoccer.com : « Ce n’est
pas une comparaison juste, car Zizou avait déjà travaillé avec
l’équipe de jeunes du Real Madrid puis était le directeur ad-
joint de Carlo Ancelotti, mais Pirlo a tout ce qu’il faut pour
faire encore mieux que Zidane…Il connaît déjà le club, les
joueurs, les directeurs, donc je pense qu'ils ont communi-
qué de manière très claire. Pour être honnête, je n’aurais
pas parié qu’il deviendrait l’entraîneur. C’est une surprise
pour moi aussi. J'étais déjà ravi qu'il prenne le rôle des
moins de 23 ans et je pensais que c'était la bonne déci-
sion pour lui, mais il est passé devant, alors je ne peux
que lui souhaiter bonne chance... Je pense que la percep-
tion générale des anciens joueurs qui deviennent entraî-
neurs change en Italie. Avant, il y avait ce besoin de
passer par un long processus dans les ligues inférieures
pour apprendre le métier, mais ces dernières années,
nous avons vu Filippo et Simone Inzaghi réussir, ainsi
que Gennaro Gattuso. Ils étaient de grands joueurs et ont

tout de suite commencé avec de grandes équipes.» 

DEL PIERO «PIRLO A TOUT CE
QU’IL FAUT POUR FAIRE ENCORE

MIEUX QUE ZIDANE»

SACCHI : « SARRI A HÉRITÉ
D'UNE ÉQUIPE USÉE PAR
HUIT SCUDETTO
CONSÉCUTIFS»

Déjà remplacé par Andrea Pirlo, le technicien Maurizio Sarri,
peut néanmoins compter sur le soutien de l’emblématique Ar-
rigo Sacchi, en témoigne les propos de l’ancien entraîneur légen-
daire de l'AC Milan à la Gazzetta dello sport repris par Goal : «
Sarri a hérité d'une équipe usée par huit Scudetto consécutifs.
Un groupe avec des individualistes peu disposés à
courir les uns pour les autres. C'était utopique de
croire que Sarri pouvait donner une harmonie à
cette équipe vieillissante peu habituée à être
un vrai collectif de 11 joueurs polyvalents qui
participent aussi bien aux phases défensives
qu'offensives, unis par un sentiment invisible
intimement lié au jeu…L'évolution de la
Juve, avec la nomination de Sarri
par Agnelli, aurait pu avoir une
grande importance dans le
foot italien, où on gagne gé-

MATUIDI PROCHE
DE RETROUVER
BECKHAM EN

MLS
Arrivé en 2017 à la Juventus,

Blaise Matuidi pourrait quitter
Turin dès cet été ! Selon La Gaz-
zetta dello Sport, le milieu de ter-
rain français ne semble pas entrer
dans les plans du nouveau coach
turinois, désireux d'injecter du sang
neuf dans ce secteur de jeu. A 33
ans, l’ancien joueur du PSG s'est déjà mis
d'accord avec un club : l'Inter Miami. La
franchise de David Beckham, qu'il a
côtoyé au Paris SG, serait toute
proche d'un accord avec le
champion du monde 2018.
De son coté, Andrea Pirlo,
espère le recrutement de

Jorginho (Chelsea) et
Sandro Tonali
(Brescia).

ARSENAL PRÊT À PAYER
ÖZIL POUR PARTIR

Devenu un boulet financier pour les dirigeants
d’Arsenal, Mesut Özil est poussé vers la sortie par
le club londonien. Si le joueur allemand est
considéré comme blessé pour le moment, la di-

rection voudrait le voir partir afin de pouvoir al-
léger sa masse salariale, et serait désormais prête à
tout. L’ancien du Real Madrid émarge à environ
18,5 millions d'euros par saison et Arsenal ne pré-
voit plus de s'aligner sur ce salaire conséquent qui
plombe ses finances, d'autant que Mikel Arteta ne
compte plus sur lui pour la saison 2020-2021. Du
coup, le club est prêt à lui verser une compensa-
tion financière en cas de signature dans un autre
club lors de ce mercato, au lieu de devoir payer
son salaire jusqu'à la fin de la saison prochaine.
De son coté, l’attaquant Alexandre Lacazette est
de nouveau pisté par l’Atlético Madrid. Une
somme de 30 ME est évoquée outre-Manche

pour l’éventuel transfert du buteur français chez
les Colchoneros.

Le Barça en pincerait pour
Bernardo Silva

Si le FC Barcelone est toujours en lice en Ligue des Champions, les diri-
geants catalans préparent déjà la saison prochaine. Selon les informations

du journal anglais e Telegraph, le club de la Catalogne voudrait enrôler
Bernardo Silva et inclure un ou plusieurs joueurs dans le deal afin de réduire
le coût de transfert de l'ancien Monégasque. Ce transfert paraît toutefois

très improbable car les Catalans ont peu de moyens cet été, et Pep
Guardiola n’a sans doute aucune intention de se séparer du footbal-

leur portugais de 26 ans, lui qui a déjà perdu Leroy Sané cet été. Le
natif de Lisbonne, encore lié jusqu'en juin 2025 avec la formation

mancunienne, a disputé 52 matches toutes compétitions confondues
durant la saison 2019-2020, pour 34 apparitions en Premier League

et six buts. 
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Dans une interview accordée
au journal L’Equipe hier,
l’international algérien You-

cef Atal est revenu pour la première
fois sur les rumeurs du mercato qui
l’envoient un peu partout en Eu-
rope. Sur ses supposés contacts avec
le Paris Saint-Germain, Chelsea, le
Real Madrid, et Tottenham, l’ancien
joueur du Paradou ne confirme rien
du tout mais se dit honoré par l’in-
térêt de ces grosses écuries dési-
reuses de l’engager.
«Si les grands clubs te
regardent, ça veut dire que
tu existes» 

Malgré le fait qu’il était blessé,
l’Algérien Youcef Atal était tout le
temps cité comme étant dans les
plans des grandes équipes. Sur ces
rumeurs de transfert, l’ancien Pa-
ciste avance : «Quand tu les entends,
ça fait plaisir car c’est la récompense
de ton travail. Si les grands clubs te
regardent, ça veut dire que tu es là.
Tu existes. Mais j’étais concentré sur
ma blessure et je ne pensais qu’à faire
une belle saison ici.»
«Cette année, je veux faire
une saison pleine et briller
en Europa League» 

Interrogé sur son avenir et sur les
raisons qui le poussent à vouloir
confirmer par une autre saison à
Nice, le défenseur de l’Equipe na-
tionale, Youcef Atal, confie : «Déjà,
je n’ai pas fait une seconde saison
pleine et il faut que j’en fasse une en
Europa League, ma première Coupe
d’Europe. Je suis bien ici. Le jour où
je devrai partir de Nice, ce sera pour
un très grand club. Le niveau monte
avec la concurrence et ça nous fait
déjà du bien.»
«Le confinement m’a
donné le temps de tout
renforcer après ma
blessure au genou» 

Voulant savoir comment il avait
vécu cette longue période d’arrêt

forcé due à une grave blessure et à
la pandémie du Coronavirus, You-
cef Atal répond : «C’était difficile car
je n’avais qu’une envie : jouer. Je
m’étais bien mis dans la tête que ma
blessure allait durer quatre-cinq
mois, et c’était déjà beaucoup. Le
confinement a quand même été
bien pour mon genou, car ça m’a
donné le temps de tout renforcer. Je
mets tout ça derrière moi et on
avance.»
«Boudaoui est mon petit
frère, on habite ensemble
et on a bien géré la période
d’arrêt» 

Revenant sur cette période de
confinement qui a trop duré, l’Algé-
rien de l’OGC Nice Youcef Atal a
notamment parlé de sa complicité
avec son ami et compatriote algé-
rien Hichem Boudaoui qui évolue
avec lui à Nice depuis un an main-
tenant. «Un kiné venait chez moi à
Nice. J’habite avec Hicham (Bou-
daoui, le milieu algérien arrivé en
2019 et formé comme lui aussi au
Paradou. On se motivait pour conti-
nuer à travailler, et je pense qu’on a
bien géré. C’est mon petit frère. Après
pour ma blessure, c’est normal ! La
peur de se faire encore mal peut exis-
ter, mais quand tu joues, tu n’y
penses plus. Je commence à bien sen-
tir les choses comme avant.»
«Je voulais confirmer ma
première saison à Nice
mais la blessure m’a
retardé»

Youcef Atal aurait certainement
fait parler de lui encore plus sans
cette blessure contractée au mois de
décembre dernier contre Metz. Sur
cette blessure qui a freiné son élan, il
dira : «Après ma belle saison, j’avais
envie de faire encore mieux, j’ai bien
commencé, mais cette blessure m’a re-
tardé. C’est dommage, mais c’est le
destin. Je bosse pour refaire une sai-
son comme la première.»

«Je préfère jouer arrière
droit. C’est le poste où je
fais ce que j’aime»

Après une saison jouée pratique-
ment comme milieu de terrain ex-
centré droit, Youcef Atal sera utilisé
comme arrière droit dans une dé-
fense à quatre. Atal ne cache pas sa
préférence pour ce poste de latéral :
«Je préfère car j’ai mes repères. C’est
le poste où je fais ce que j’aime, je
pars de plus loin et c’est le meilleur
moyen d’utiliser ma vitesse»
«J’aime attaquer mais
tacler, se bagarrer, c’est
aussi un plaisir»

Sur ce poste d’arrière droit  par-
fois ingrat où on est souvent criti-
qué, Atal explique : «Quand un
défenseur latéral monte beaucoup
comme moi, les gens ne voient pas
qu’il défend aussi. Mais si je n’at-
taque pas, tu vas voir que je défends
(sourire). C’est la priorité et je prends
vraiment du plaisir. Quand je com-
mence un match, je me dis que per-
sonne ne va passer de mon côté.
Tacler, se bagarrer, c’est aussi un plai-
sir.»
«Beaucoup de choses
m’ont fait grandir, j’ai
compris le foot en Europe»

Par rapport à ce qui a changé en
lui en tant que personne et joueur
professionnel après deux ans passés
en France, Youcef Atal déclare : «Au
début, j’avais envie de tout donner
pour que les gens me connaissent,
pour prendre ma place, car d’où je
viens, ce n’était pas facile. Beaucoup
de choses m’ont fait grandir, j’ai com-
pris le foot en Europe. Je voulais tou-
cher tout le temps le ballon alors qu’il
faut savoir gérer ses efforts. Il y a des
actions où il faut y aller tout seul,
d’autres non. Ce sont ces détails qui
font la différence», a conclu Atal très
heureux visiblement à Nice.

Moumen A.

ATAL «BOUDAOUI EST MON PETIT
FRÈRE, ON HABITE ENSEMBLE ET ON
A BIEN GÉRÉ LA PÉRIODE D’ARRÊT» 

Belaili rate le derby de Djeddah !
Al Ahli de Djeddah a

enchaîné une belle vic-
toire lors du derby qui l’a
opposé avant-hier soir à
la formation d’Ittihad.
L’attaquant algérien You-
cef Belaili, attendu dans
les heures qui viennent
en Arabie Saoudite, n’a
pas joué ce match. Bien
entendu, cela n’a pas été

sans susciter le regret de son entraineur serbe
Vladan Milojevic, malgré la victoire. Milojevic
s’est exprimé au sujet de l’absence de l’interna-
tional algérien : «L’absence de Belaili  nous affecte,
c’est normal !  Surtout je dois dire que je suis très
ennuyé par l’arrivée tardive des joueurs et le fait
qu’ils n’aient pas tous participé à la préparation
estivale. Cela réduit considérablement mes op-
tions en attaque», a-t-il déclaré notamment en
conférence de presse au sujet de son meneur de
jeu algérien. 

Fin de Clean Sheet pour Mbolhi 
Désigné meilleur gar-

dien du mois de mars der-
nier, l’Algérien Rais
Ouaheb Mbolhi a vu sa
série de matchs sans en-
caisser de buts arrêtée
avant-hier en champion-
nats lors de la victoire de
son équipe contre Al Fath.
Ces deux réalisations en-
caissées par Mbolhi n’ont

heureusement pas influé sur l’issue du match
puisque ses camarades se sont imposés finale-
ment sur le score de trois buts à deux. Une belle
opération qui permet à la formation d’Al Ittifaq
de se rapprocher du maintien et une perfor-
mance qui lui permet aussi de se hisser à la 7e

place du classement. 

Zeghba décisif contre Al Faisaly 
Dans l’une de ses der-

nières chances de main-
tien, la formation de
Damac où évolue le gar-
dien de but international
algérien, Mustapha
Zeghba, a réussi l’essentiel
contre Al Faisaly  en s’im-
posant sur le score de
deux buts à un. L’ex-por-
tier de l’ES Sétif a été pour

beaucoup dans ce succès de ses camarades.
Zeghba a réussi à repousser plusieurs actions of-
fensives contre un adversaire qui joue pourtant
une place sur le podium. C’est la victoire de l’es-
poir pour Zeghba et ses équipiers qui relancent
leurs chances de maintien. 

Wolverhampton et Newcastle 
veulent Ghoulam

Comme indiqué en exclusivité par Le Buteur,
l’Algérien Faouzi Ghoulam est dans le viseur de
plusieurs clubs anglais de Premier League. Hier,
plusieurs médias anglais ont lié le nom de l’in-
ternational algérien avec le club entrainé par
Nuno Esprito Santo. L’ancien joueur de Saint-
Etienne a eu une discussion franche avec l’en-
traineur Gennaro Gattuso qui lui a signifié qu’il
comptait bien sur ses services en prévision de la
prochaine mais il devait régler son problème de
salaire avec ses responsables. Son agent Gorge
Mendes ne semble pas inquiet pour l’avenir de
son poulain puisque des formations espagnoles
et anglaises l’ont déjà sollicité à propos de Ghou-

Groupe Centre-Ouest : RC Arba, MC
Saida, ASM Oran, OM Arzew, CR Témou-
chent, IRB Kerma, MCB Oued Sly, RCB
Oued Rhiou, SC Ain Defla, JSM Tiaret, ES
Remchy, SKAF-Khemis Miliana, USM Blida,
WA Boufarik, ES Ben Aknoun, CRB Ain
Ouassara, RC Kouba, USM El Harrach.

Groupe Centre-Est : IB Lakhdraria, USM
Annaba, AS Khroub, DRB Tadjenant, MC El
Eulma, MO Béjaïa, JSM Béjaïa, MO Constan-
tine, l’US Chaouia, CA Batna, MSP Batna,
HB Chelghoum Laid, CRB Ouled Djellal,
USM Khenchela, WRB Msila, A Bou Saâda,
NRB Téleghma, CRB Béni our. 

Zetchi recevra les clubs 
plaignants ce matin  

Le président de la Fédération algé-
rienne de football Kheirdine Zetchi a
demandé aux présents hier lors de réu-
nion du Bureau fédéral d’attendre sa
rencontre prévue ce mardi avec les
équipes plaignantes, à l’instar du CRB
Dar El Beïda et de La Montagne, avant
de décider définitivement sur la com-
posante de ces deux groupes. 

LE BF ENTÉRINERA SA DÉCISION CE MARDI !
Le Bureau fédéral de la Fédération algé-

rienne de football, réuni hier, a reçu la pro-
position de Mr Ali Malek  concernant la
composante des deux groupes de Ligue 2 Mo-
bilis. Ainsi, dans ce nouveau système de
championnat, un groupe Centre-Ouest et un
autre Centre Est ont été formés et soumis  au
BF pour validation.   

ALES DEUX GROUPES DE LIGUE 2 CONNUS 

Un géant 
saoudien fait 
un pont d’or 
à Brahimi 

Derrière le retour en
force en championnats
d’Al Rayyan cette saison
en QSL, l’attaquant de
l’Equipe nationale Ya-
cine Brahimi suscite l’in-
térêt de grands clubs
saoudiens. Après avoir
évoqué son probable re-

tour eu Portugal, l’ancien
joueur du FC Porto est
annoncé par la presse
saoudienne comme la
priorité de la direction
d’Al-Nassr. Suite au dé-
part de l’international
nigérian Ahmed Musa,
Brahimi est devenu un
objectif  pour le club
saoudien qui serait prêt à
casser sa tirelire pour le
faire venir. Pour rappel,
Galatasaray et Fener-
bahcé sont aussi très in-
téressés par les services
de l’ex-joueur du Stade
Rennais. 

Boudebouz 
en route vers 
Bordeaux 

Alors que Montpellier
était prêt à l’accueillir, on
apprend que le milieu de
terrain offensif algérien
de l’AS Saint-Etienne

Ryad Boudebouz serait
tout proche d’un accord
avec un club de Ligue 1
française. Il s’agit selon
mes médias français des
Girondins de Bordeaux.
C’est ce qu’indique aussi
le site le 10sport qui ré-
vèle aussi que les diri-
geants bordelais se sont
renseignés à  propos de
la situation de l’ex-joueur
du FC Sochaux Montbé-
liard. Mis sur le marché
des transferts par l’en-
traineur Claude Puel
pour un problème de sa-
laire, l’Algérien est donc
proche de la sortie. 

Chaque groupe sera composé de 18 clubs comme suit : 


	01
	02 JSK
	03 CRB-
	04 MCA-
	05 MCA-
	06
	07 USMA-
	08 CSC-
	09 MCO-
	10 NAHD -
	11 page Ligue 1
	12 USMBA-
	13 - JSMB
	14 INTER
	15 INTER
	16 EN 2

